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Dos jóvenes pagaron con ellos en cuatro establecimierrtos

Detectados, en Arévalo, billetes de 
diez mil pesetas falsificados

El pasado martes, por la no
che, fueron detectados en Aréva
lo cuatro billetes falsos de 10.000 
pesetas. Al parecer, estos fueron 
entregados por dos individuos, 
que realizaron compras en cua
tro establecimientos de la loca
lidad, por valor próximo a las 
diez mil pesetas. Los estableci
mientos son el restaurante La 
Pinilla ferretería Gericó, super
mercado Suma y el bar Castilla 
no descartándose la posibilidad 
de que pueda aparecer más papel 
moneda de semejantes caracte
rísticas, en otros establecimien
tos de la localidad

La calidad de la falsificación 
de los billetes se puede apreciar 
claramente al compararlos con 
uno normal de 10.000 pesetas. 
Las imágenes del Rey y del Prín
cipe son menos nítidas en el 
falso; pero éste es un hecho que 
no se podría apreciar si no se 
compara con el normal Donde á 
se notan las diferencias del bille
te falso con respecto al auténtico 
es mirando al trasluz: debajo de 
la serie, en los impresos por el 
Bárico de España aparecen las 
figuras de los Reyes, cosa que no 
sucede en el falso. También hay 
que señalar que el de curso legal 
es más áspero que el falso, cuyo 
tacto es más suaya

Esta es la primera vez que- 
aparecen billetes de estas carac
terísticas en nuestra provincia

Todos los dependientes que 
atendieron a las personas que 
entregaron las falsificaciones 
coinciden en afirmar que eran 
dos hombres de entre 30 y 35 
años, muy bien -vestidos y bas
tante altos. Uno de ellos era 
delgado y calvo, el otro de com
plexión fuerte. Se ignora a dónde 
se pueden haber trasladado tras 
permanecer el martes en Arévalo.

 Paginal! El billete verdadero (arriba), se distingue del falso (abajo) por su mayor-nitidez SANZ

Hoy
Sotillo:
La Biblioteca 
Pública se 
habilitará en el 
antiguo 
Ayuntamiento

Las obras de acondicio
namiento comenzarán en 
breve, ante el estado de rui
na que presenta el edificio 
con más historia de Sotillo.

Página 14

Arévalo: 
Proyecto de 
reestructuración 
de la Zona de 
Salud

El Pleno del Ayuntamien
to de Arévalo presentará, en 
el día de hoy, el proyecto 
para la reestructuración de 
la zona de Salud*

Página 12

El gobernador 
civil recibió a 
directivos del 
Diamante

El gobernador civil de Avi
la Angel Olivares, recibió 
ayer al presidente del Dia
mante, Julián Sánchez, para 
comunicarles, de forma ofi
cial la concesión del cam
po de fútbol de la Escuela 
de Policía para el partido de 
liga de este sábado.

 Página 21

La Diputación lo adquirirá por medio de la Junta

Se ubicarán nuevas titulaciones 
universitarias en el antiguo 
Colegie de Huérfanos

El Colegio de Huérfanos Fe
rroviarios de nuestra Capital cu
ya cojupra ha sido decidida por 
la Junta de la Fundación Pública 
Santa Teresa (organismo perte
neciente a la Diputación Provin
cial de Avila), en su reunión de 
ayer tarde, estará destinado a 
Estudios Universitarios de nue
vas titulaciones además de los 
de la Escuela de Graduados So
ciales que ya existen en Avila 
“Se ha llegado a la conclusión de 
que, de forma inmediata habrá 
dos nuevas titulaciones”, señaló, 
el presidente de la Fundación, 
Daniel de Fernando.

Lo que aún no se conoce es 
cuáles serán esos nuevos estu
dios que se instalen en Avila 

cuya carencia en este sentido es 
notable Sí es probable que las 
que apruebe la Universidad de 
Salamanca tengan futuro, según 
indicó asimismo Daniel de Fer
nando: “El próximo día 14 en 
Salamanca se decidirá y se apro.- 
bárá una dé ellas, debido a la 
necesidad y al futuro de estas 
nuevas titulaciones’.

En la Junta también se habló 
del camino a seguir para realizar 
la compra dél Colegio de Huér
fanos. Las gestiones para su ad
quisición por medio de la Junta 
de Castilla y León supondrían un 
trámite “largo y difícil”, dijo Da
niel de Fernando.

Pasa a página 3 Reunión de la Junta de Gobierno de la Fundación Pública Santa Teresa
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Cartas al director
Basurero en

Arenas de

San Pedro
Hace ocho años, una de las 

zonas más pintorescas de Arenas 
de San Pedro, el Alto de San 
Agustín, dejó de ser un campo de 
olivos y pinares, como es todo el 
entorno de este pueblo, para 
ceder el paso a la expansión del 
núcleo urbano, que conquistaba 
una zona hasta entonces desha
bitada.

El Ayuntamiento, consciente 
de la belleza de un lugar, donde 
fotógrafos y pintores han gozado 
con su trabajo, exigió en esta 
nueva zona residencial que las 
nuevas edificaciones guardaran 
la estética campestre del entor
no: El asfalto fue cubriendo ca
minos y aparecieron la Escuela 
Nacional de 2.’ Etapa y poste
riormente de Formación Profe
sional junto a media docena de 
casas. Era un proyecto píecioso, 
en el que el Ayuntamiento se 
había reservado la mejor Zpna 
para la ubicación de un parque, 
al mismo tiempo que pensaba 
eorivertir en zona ajardinada la 
larga subida que serpenteaba 
hasta el alto. Eran muy buenos 
proyectos, pero nada más que 
eso, proyectos. Los vecinos del 
Alto de San Agustín se encueh- 
trán ahora con calles que están 
cortadas y no tienen salida, ¡o 
incluso, ni entrada! Son parches 
dé cemento en medio del campo. 
Pero eso no es lo peor. De los 

aitsiados parques y jardines no 
hay absolutamente nada que se 
lo parezca. Todo lo contrario; en 
el lugar que debiera estar ese 
parque hay, desde hace muchos 
meses, un basurero público, don
de todo el que va camino del 
Basurero Municipal descarga to- . 
dos los desechos que transporta, 
para ahorrarse el tiempo y el 
dinero que le supondría despla
zarse tres kilómetros más hasta 
el lugar donde están condenadas 
esas basuras.

Los vecinos del barrio, como 
es de suponer, al verse rodeados 
de tal inmundicia, exigieron una 
solución de emergencia al Ayun
tamiento, el cual se limitó a 
poner un cartel en el lugar, advir
tiendo de la prohibición de 
arrojar basuras. Como es de es- 
perar, el cartel duró poco tiempo; 
El problema no se solucionaba y 
empezaron a llover algunas de
nuncias de los, vecinos a los 
vehículos que arrojaban basu
ras. El Ayuntamiento de Arenas 
sigue ante el problema con una 
actitud pasiva, e incluso emplea
dos municipales han llegado a 
cometer lo que debiera ser un 
acto severamente castigado. Co
mo exponente del problema sir
ve decir que hay familias que se 
hán encontrado ratas en sus ca
sas metidas hasta debajo de su 
cama.

Ante toao esto no nos queda 
más que decir el slogan que 
parece que ha tomado este Ayun
tamiento:

Higiene, ¿para qué? ¡Vive la 
vida!

José Luis Díaz Sedeño 
y otros.

Los españoles, en listas 
de espera
• El Gobierno socialista ha fracasado en 

la responsabilidad de administrar los 
servicios del Estado

Por AGUSTIN RODRIGUEZ SAHAGÚN
Portavoz del Grupo Parlamentario del CDS

“Por el cambio, para que 
España funcione"; con ese 
slogan llegaron los socialis
tas al poder. Una mayoría de 
españoles cortfiaron en ese 
slogan y entregaron a los so
cialistas la responsabilidad 
de administrar los servicios 
del Estado.

Seis años después, puede 
decirse que el Gobierno so
cialista ha fracasado en esa 
responsabilidad. Existe un 
clamor público generalizado 
que recogen todas las en
cuestas, incluidas las del Cen
tro de Investigaciones Socio
lógicas hechas por el mismo 
Gobierno, que dicen que los 
servicios. públicos no fun
cionan en España, y esto de
muestra que el Gobierno so
cialista no funciona; porque 
es el gobierno el encargado 
de administrar los servicios 
públicos.

Más de doscientos mil es
pañoles aguardan en las lis
tas de espera a que les llegue 
el turno de ser atendidos en 
los hospitales. No hace mu
cho nuestro Premio Nobél de 
Medicina calificaba la situa
ción de caótica, un caos que 
cuesta la vida y la salud a 
muchos españoles; y ésta es 
la misma percepción que tie
nen la gran mayoría de los 
ciudadanos.^

La Sanidad está en lista 
de espera. El Gobierno so
cialista jio ha teñido una po
lítica sanitaria, ha improvisa
do un modelo y ese modelo 
ha resultado ser un fracaso, 
se ha agotado y ha provocado 
el atasco, porque él Gobierno 
no ha sido capaz de desarro
llar la Ley de Sanidad que el 
mismo Gobierno aprobó.

Millones de jóvenes es
tán en las listas de espera 
de empleo.

La educación está en lis
ta de espera por una mala 
gestión y una inadecuada or
denación de las prioridades. 
Nuestros hijos van a com
petir en el mercado común 
del trabajo previsto para 1992 
en francas condiciones de 
inferioridad con otros jóve
nes europeos porque el Go
bierno socialista tiene en lis
ta de espera la formación 
profesional, el acceso a las 
nuevas tecnologías y al de

bido conocimiento de otros 
idiomas, las medidas para evi
tar que nuestras Universida
des sean puras “fábricas de 
parados”, etc.

El Gobierno ha puesto en 
la lista de espera a la Jus
ticia porque lleva años y años 
demorando las reformas pro
cesales pendientés y existe 
un colapso generalizado has
ta el extremo de que el propio 
presidente del Poder Judicial 
recoge en sus informes el 
dato de más de 330.000 asun
tos judiciales pendientes de 
resolución.

Las cárceles están en lis
ta desespera porque el Go
bierno todavía no tiene nin
guna medida real para solu
cionar los problemas de ha
cinamiento, de droga, SIDA y 
mafias en las cárceles espa
ñolas.

Y en las listas de espera 
están los Servicios de Co
rreos, de Teléfonos, de Trans
portes y Tráfico, la seguridad 
ciudadana, el medio ambien
te, la burocracia exagerada, la 
reforma de la Administración 
Pública, una adecuada infraes
tructura de carreteras y la 
eliminación de los puntos ne
gros que provocan la mayoría 
de los accidentes.

Por ello, como portavoz de 
CDS, he denunciado reitera
damente esta situación y lo 
he hecho planteando inicia
tivas parlamentarias desde 
una perspectiva constructiva 
para ayudar a mejorar las 
cosas y desde la doble ver
tiente que supone que ño 
hay servicio público si no 
hay servicio al público y 
que, en una sociedad demo
crática avanzada —que es 
una sociedad de derechos y 
deberes, como el anverso y 
reversó de la medalla— sí es 
Cierto que a la hora de con
tribuir “Hacienda somos to
dos’* y debemos cumplir con 
nuestras obligaciones tribu
tarias, no es menos cierto 
que, a la hora de recibir, 
ciudadanos somos todos y 
tenemos derecho a unos ser
vicios públicos efícientes y 
de calidad.

* Diputado del CDS por Avila 
y portavoz del grupo 

Centrista en el Congreso

Comprar sin salir 
de casa

CLEMENTE FERRER

Como destacaba Dick Hodgson, 
en un artículo publicado recien
temente en la revista Ipmark, la 
electrónica no ha hecho más que 
servir de complemento a las fór
mulas tradicionales de marke
ting directo pese a los pronósti
cos de que los prodigios elec
trónicos iban a terminar con los 
envíos por correo tradicionales, 
de los “mailings” como se les 
conoce en el mundo profesional 
de la comercialización.

Para dar una idea del tremen
do impacto que tuvieron las tres 
mayores redes de compra por TV 
desde el hogar sobre el marke
ting directo en USA basta con 
considerar que su volumen de 
ventas en el pasado año ascen
dió a 1.500 millones de dólares, 
toda una hazaña para un medio 
que sólo tiene dos años.

A finales del 87 apareció una 
cuarta red de ventas por TV des
de el hogar, durante 24 horas al 
día, con una programación espe
cializada y enteramente dedica
da a vestimenta y accesorios. Es 
aún pronto para predecir el im
pacto de esta nueva red. Sin 
embargo es un ejemplo típico de 
la rapidez con que se desarrolla 
la industria del marketing directo 
en América.

Por el momento uno de los 
principales problemas de las re
des de videocompra está en dis
poner de suficientes y correctas 
clases de productos para la pre
sentación. Una presentación de 

“ artículos- de individualizados de 
5 minutos diarios,' en una emi
sión de 24 horas al día, supone 
alrededor de 2.000 productos ala 
semana, 100.000 al año y esto 
exige un tremendo surtido de 
artículos si la emisora desea man
tener su programación fresca e 
interesante.

Una de las grandes ventajas de 
este sistema es la rapidez para 

- hacer un estudio del mercado en 
un periodo brevísimo de tiempo, 
apenas unos minutos, desde pro
bar varios precios las distintas 
formas de presentar el producto, 
etc.

Sólo hay que observar la can
tidad de teléfonos que se ponen 
a funcionar cuando el anuncio 
se emite y se está haciendo la 
presentación de un artículo para 
percibir los primeros resultados. 
Si un determinado tratamiento 
no funcioné, se prueba con otro 
una hora o un día después, y se 
^comprueban los resultados.

Así pues, de nuevo la técnica 
del marketing puede apoyarse en 
los avances tecnológicos para 
conseguir unos mejores resul
tados. Por lo que no se puede 
esperar es que estos avances 
puédan suplir la inteligencia y la 
calidad humana. Un arma más a 
su servicio. •

“En la vida, 
como en el aje
drez, las piezas 
mayores pueden 
volverse sobre 
sus pasos, pero 
los peones sólo 
tienen un senti
do de avance”.

JUAN BENET
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Presidencia de la Junta de Gobierno de la Fundación Pública Santa Teresa LUMBRERAS

Se ubicarán nuevas titulaciones 
universitarias en el Colegio de Huérfanos
(Viene de primera página)

Avila. Félix Rosado.

El Colegio de Huérfanos, cuyo 
precio real podría rondar los se
tecientos ú ochocientos millo
nes de pesetas, parece tener su 
oferta fijada en unos doscientos 
cincuenta millones de pesetas. 
“Esta cantidad podría moversé”, 
señaló De Fernando, apuntando 
también que habiendo visto las 
condiciones actuales en que se 
encuentra, con deterioro en la 
pintura, así como en la instala
ción eléctrica y en alguna de sus 
salas, en cuanto a mobiliario se 
refiere, serían necesarias repara
ciones que pueden llegar a los 
diez millones de pesetas.

“Yo diría que si el precio se fija 
en doscientos cincuenta millo
nes la compra ya está hecha”, 
pero hay que contar con esos 
diez millones que pueden costar 
las reparaciones, señaló De Fer
nando.

Antonio Fernández de la Puen
te, presidente de la Caja de Aho
rros de Avila, interrumpió al pre
sidente para asegurar que por su 
parte hay claras disposiciones 
para apoyar el proyecto. “La Caja 
de Ahorros de Avila está dispues
ta a su financiación", dijo. Caja 
Salamanca, con su representante 
en la Junta, Antonio Vázquez, 
parece mostrarse igualmente en 
esta opinión.

Daniel de Fernando añadió, 
posteriormente, que lo que se 
necesita es un acuerdo de dis
posición a adquirirlo, y buscan
do una financiación con un cré
dito a pagar en quince o veinte 
años.

Una vez que haya pasado a la 
Fundación es muy propable que 
en enero del 1989 entre ya en 
funcionamiento.

FORMULA PARA 
LA FINANCIACION

El presidente también mani

festó que el Ayuntamiento de 
Avila se ha ofrecido a incremen
tar su participación en lo que se 
refiere a los gastos fijos con la 
.Fundación Santa Teresa.

“Lo que permite el Ministerio 
de Economía y Hacienda “apun
tó, “son precisamente cantida
des fijas, de forma que sepan las 
aportaciones de cada una de las 
instituciones que se integran en 
la Fundación”.

Si la Diputación presta el di
nero que se necesita, con toda 
seguridad consumiría capacidad 
de endeudamiento.

, Ante esta situación, y para 
evitar el aumento de su carga 
financiera, cosa que por otra 
parte y dadas su condición pre
caria económicamente, el aval* 
ha de buscarse por vías indirec
tas, y más concretamente, con 
las Cajas de Ahorro, señalaron.

Para acceder al crédito hay 
. que pedir la correspondiente auto
rización al Ministerio de Eco
nomía y Hacienda. Y puede afir
marse que no la dará si no se 
cuenta con el incremento eco
nómico que deben asumir cada 
una de las entidades, organismos 
e instituciones integradas en la 
Fundación Pública Santa Teresa.

El compromiso, desde el pun
to de vista técnico, está en que se 
dé más dinero para ir amortizan
do periódicamente, todos los años, 
el préstamo.

Para acometer esta operación, 
y según los cálculos, ir amorti
zando todos los años unos 22 
millones de pesetas, aproxima
damente, hay que repartir de 
forma fija el presupuesto des
tinado por cada organismo miem
bro de la Fundación.

Así además del presupuesto 
ordinario con el fondo que se 
aporta anualmente a su finan
ciación, habrá que contar con un 
dinero “fijo” cuyo fin será exclu

sivamente el de amortizar el cré
dito.

El^ificío , -aparte de ser uno 
de los mejores de la Capital co
mo “edificio civil”. Ofrece unas 
grandes po.sibiliddes para aulas, 
así como habitaciones para re
sidencia de internado.

INFORME DE 
LA GERENCIA

En otro de los puntos del 
orden del día de la Junta, el 
gerente de la Fundación, José 
Luis Gutiérrez Robledo dio cuenta 
de lás gestiones que se han lle
vado a cabo en este año, ade
lantando también algunos de los 
proyectos, en lo.' que a cursos se 
refiere, para el próximo verano.

Sobre las matrículas tramita
das para la Universidad de Sa
lamanca, y que en una primera 
evaluación puede estimarse que 
se han evitado a los estudiantes 
abulenses unos 1.000 desplaza
mientos, según los datos ofre
cidos, se han hecho unas 370 
preinscripciones, 90 prematrícu-_ 
laS( unas 310 matrículas, unas 
120 documentaciones, 90 trasla
dos de expedientes, y cerca de 
medio centenar de becas.

NUEVOS 
CURSOS DE VERANO

Asimismo informó de los nue
vos cursos de verano que ten
drán lugar en 1989 en Avila, desta
cando la oferta de un curso mensual 
de lengua y cultura española, la 
difusión del mismo se está ne
gociando en estos momentos pa
ra que entre en funcionamiento 
con una asistencia asegurada.

Habló también de dar mayor 
difusión a los ya existentes para 
su afianzamiento, como es el 
caso del curso de musicoterapia.

Se refirió, por otra parte, al 
master creado en la Escuela de 
Magisterio sobre Educación de 
Adultos, de nueva titulación, y 
que ha contado con 25 plazas.

Sin mordaza Femando Alda

Por fin, más centros 
universitarios
Con la compra, por la Fun

dación Pública Santa Teresa, 
del edificio del antiguo Cole
gio de Huérfanos Fenoviarios, 
Avila podrá contar con la pre
sencia de más centros uni
versitarios dependientes de 
Salamanca Venga lo que ven
ga se habla de dos nuevos, 
los futuros estudiantes abu
lenses podrán contar con más 
ofertas.

Pero no sólo salen ganan
do los estudiantes, sino las 
familias, la vida cultural de la 
ciudad, el comercio, en defi
nitiva todos, puesto que la 
universidad siempre resulta 
uña experiencia enriquece
dora en todos los sentidos. 
Además, algunos estudios 
existentes en Avila, como Gra
duado Social o Enfermería, 
contarán con unas instala
ciones adecuadas y amplias. 
Podemos estar de enhora
buena

Esta de contar con más 
estudios universitarios siem
pre ha sido una aspiración de 
Avila al menos eri los últimos 
años, que ahora podrá hacer
se realidad.

Y, lo cierto, por otra parte 
es que no podía haberse bus
cado una mejor ubicación pa
ra los mismos. El antiguo Co
legio de Huérfanos Ferrovia
rios es uno de esos lugares 
ideales, una de esas perlas 
que uno no se encuentra to
dos los días y que desgracia
damente estaba sumido en el

Se inicia hoy 

Encierro del personal laboral 
de Educación
Avila. F.P.

El Comité de Empresa del 
personal Laboral del Ministe
rio de Educación y Ciencia en 
Avila llevará a cabo, en el día 
de hoy, un encieno de carác
ter indefinido en las depen
dencias de la Dirección Pro
vincial, según informó a nues
tro diario Moisés Fernández, 
presidente del citado Comité.

Esta medida de presión, 
que será secundada por tra
bajadores del sector en todo 
el país, nace a consecuencia 
de la protesta existente entre 
el personal laboral del Minis

Denunciado el robo en un bar
Avila. Redacción.

Ha sido denunciado en la 
Comisaría de Policía, el robo 
perpetrado en el^ interior del 
bar "El Hórreo”, sito en la 
calle Reina Isabel, número 3 

abandono desde que la Es
cuela de Policía abandonara 
esta sede. Por fin encontrará 
un destino más que adecuado.

Eso sí, hemos dado un paso 
de gigante pero ahora no vale 
eso de dormirse en los laure
les y pensar que todo el ca
mino se ha andado. Hay, en 
primer lugar, que dar calidad 
a los nuevos centros, pues ya 
se sabe que el prestigio es la 
mejor recomendación, y hay 
que potenciarlos al máximo. 
A ello, asimismo, hay que 
añadir una visión superior de 
miras, y contar con todos los 
que sea posible.

Ahora hemos demostrado 
que, luchando, se ha conse
guido algo muy importante. 
Es, indudablemente, una ba
talla más, pero no la victoria 
final Podemos contar con más 
centros, si nos lo propone
mos, si somos capaces de 
trabajar y de aunar esfuerzos 
entre todos los abulenses, a 
nivel particular y desde las 
instituciones públicas. Que
da mucho que hacer y pode
mos hacerlo.

Aunque sé, también, que 
no es bueno soñar. De mo
mento está muy bien lo lo
grado, y que en definitiva, 
hay que ponerlo en marcha 
Debemos pensar que es una 
puerta que acaba de abrírse
nos, que es un sueño que 
comienza a lograrse y debe
mos poner todo el empeño 
porque así sea Lo merece. 

terio, que denuncia que, su 
salario medio es inferior al 

. del resto del personal admi
nistrativo.

La reunión que, sobre este 
motivo, iba a reunir al Minis
tro de Educación y Ciencia 
con los representantes del 

^personal laboral se ha visto 
pospuesta para el día 11, por 
lo que el encierro tendrá ca
rácter indefinido hasta que el 
ministro dé, según Moisés Fer
nández, una respuesta con
creta a los representantes del 
personal laboral de su Mi
nisterio. '

de nuestra Capital. Los auto
res del hécho se apoderaron 
de embutidos, bebidas y ta
baco, por valor de 80.000 pe
setas, así como de 85.000 pe
setas en efectivo, según fuen
tes del Gobierno Civil.
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Farmacias

Hoy jueves, día 10: Doña 
María Paz García Martínez. 
Virgen de la Soterraña, 20. 

'Teléfono: 222083.
Mañana viernes, día 11: Don 

Juan Paradinas Gómez. Plaza 
de Santa Teresa, 3. Teléfono: 
211120.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Victo

ria (Teléfono 220020). A las 8 
y alas 10,45: “MUJERES AL 
BORDE DE UN ATAQUE 
DE NERVIOS”

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
.festivo, de 6 a 3,30.

Radío

ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30:. El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15: 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30; De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00: Antena de Avila (Car
los de Miguel). 15,30: La espa
daña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00; Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00; Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00; 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15: Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30; Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30: La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán)^ 22,30: 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00: Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares). 
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos 
coincidiendo’ con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor 
música con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.

RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo Regional y Local. 
09,00: Volver a empezar (ma
gazine). 13,30: Informativos

Regional y Local. 14,00: Dia
rio hablado RNE. 14,30: Mi
crófono deportivo. 15,00: Top 
70. 15,30: Estudio 1.503. 
16,30: Tardes de radio. 18,00: 
Vivir para vivir. 19,00: Apues
te por una. 20,00: La hora de
portiva. 21,00: Trópico utópi
co. 21,30: Radiodeporte. 22,00: 
La semana en temas. 23,30: El 
mundo por montera. 01,00: 
Adivina quién mueve esta no
che, 03,00: La radio en la ra
dio.
F.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ócho. 08,30: In
formativo regional. 08,45: In
formativo Local. 08,55: La 
música, aquí. 12,10: Informa
tivo Local. 12,30: La música 
aquí. 14,30: Micrófono deportó 
vo. 15,00: Top 70.15,30: La mú
sica, aquí. 17,00: Populares FM 
20,00: La música, aquí. 21,00: 
UNED. 23,30: El mundo por 
montera. 01,00: Adivina quién 
mueve esta noche. 03,00: La 
radio en la radio.

Trenes
. Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida
Automotor 10,23 
Automotor 17,52 
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid

R. Electrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54 
R. U.T., León Santander 10,27 
Tr. UT, a Valladolid 10,50
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25
R. Naranco a Gijón(l) 13,58 
Talgo Pend. Coruña-Vigo 14,46 
Rápido U.T. a Burgos. 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18
Rápido Talgo a Santander 17,06
Semidirecto U.T. a Palencia 20,42 
Rápido UT. a León 21,23 
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47 
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontev. 0,26 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12 
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid

Expreso a León (2) 4,35
Tranvía UT. (3) 5,42
Cantabria expreso 5,47
Costa Vasca 6,00
Costa Verde 6,07
Tranvía UT. b,12
Rías Bajas Exp. 6,33.
Atlántico Exp. 6,54
Rías Altas Exp. 7,05
Exp. Irún Pamplona 7,21
Tranvía UT. (4) 7,49
TranvíaUT. <5) 7,57
Rápido Talgo (6) • 8,35
Automotor 9,28
Rápido Talgo (7) 10,10
Rápido UT. 10,35
Tranvía UT. (8) 10,57
Automotor 12,02
Rápido electrotrén 13,28
R. Gijón-Alic. (S). (9) 13,47
Tranvía, UT (8) 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,35
Tranvía UT. 16,57
Automotor 17,48
Tranvía, UT 17,52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía, UT 18,57
Rápido UT 19,13
Rápido UT 19,25
Rápido Talgo 20,00
Talgo Pendular 20,13
Tranvía, UT (4) 20,20
l'ranvía UT. 20,57
Rápido, UT 21,19
Automotor ( 10) 22,06
(I) Domingos
(2) Sig, fesl. excep. 12-10 y 

26-12.
(3) Laborables
(4) Diario sólo del 13-12-87 al 12-1- 

88; del 26 al 31-3-88; del 3 al 8-488.
(5) Diario excep. id. id. id.
{6) Diario excep. dom. y 12-10, 9-'

11 y 25-12-87
(7) Domingos y I2-1-, 9-11 y 25- 

L2-87.
(8) Lab.excepto sábados
(9) Sábados

(10) Fest. excep. 11-10, 9-11 v 25- 
12-87'

Diversos ciclos de conferencias 
organizados por Tellamar

Avila. Redacción.

El próximo día 1 de di
ciembre comenzará una se
rie de cuatro ciclos de con
ferencias y mesas redondas 
organizadas por el Centro 
Cultural Tellamar sobre te
mas de actualidad como 
“Etica y pensamiento con
temporáneo”, “Biología y 
Medicina”, “La Tierra y el 
Universo”, y la “Celebra
ción de centenarios”. To
das las conferencias serán 
en Tellamar, a las siete y 
media.de la tarde. Por ca
da ciclo se dará un certifi
cado de asistencia.

La primera conferencia 
titulada “La crítica de Nietz- 
che a la ética” la pronun
ciará Carlos Valverde, ca
tedrático de Filosofía de la 
Universidad de Comillas, 
en Madrid. Será el 1 de di
ciembre.

El día 5 el profesor de 
Etica de la Facultad de Fi
losofía de la Universidad 
Complutense de Madrid, 
Juan Miguel Palacios ha
blará de “Etica de Moren
te”.

Este primer ciclo será 
cerrado con una mesa re- 
donda sobre la “Fundamen
tación de los preceptos mo
rales en los preceptos divi
nos”, asistiendo Rogelio Ro
vira, profesor de Metafísi
ca de la Universidad Com
plutense y Juan José García 
Norro, profesor de Filoso
fía de Ib de Madrid.

El segundo ciclo se inicia 
el 2 de febrero con la con
ferencia “Fundamentos bio
lógicos del cáncer”, que se
rá pronunciada por Juan 
Francisco Martín, catedrá

En la gira que realizan por la Región

Cincuenta jóvenes italianos visitarán Avila
Avila. Redacción.

Cincuenta jóvenes italianos 
se encuentran desde el pasado 
domingo en Castilla y León 
para realizar una gira por to
da la Comunidad que se pro
longará hasta el día 20 de no
viembre. .

La visita de estos jóvenes, 
comprendidos entre los 17 y

La Pastelería 
RECIEN 

HECHA
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA. 3 AVILA

OPOSICIONES
ECONOIVIISTAS

(TELEFONICA)
Instancias hasta: 1-11-88 

DISPONEMOS DEL TEMARIO Y 
EJERCICIOS PRACTICOS: 16.000 Ptas.

1.602 plazas en Castilla y León 
DISPONEMOS DE LOS TEMARIOS 

MEDICOS 1.4.500 Ptas.
FARMACEUTICOS • ATS 13.500

ENVIOS A PROVINCIAS 
C/ Goya, 39 
CAóH- FLOW Tal. (91) 431 95 32 

28001 MADRID

tico de microbiología de la 
Universidad de León.

El 9 de febrero será “Tumo- 
raciones de mama”, con el 
profesor titular de Anato
mía del Colegio Universi
tario de Medicina de Avi
la, Julián Castro.

El 16 de febrero Juan 
Carlos Carvajal, director 
del Colegio Universitario 
de Medicina de Avila, pro
nunciará una conferencia 
que llevará el título de 
“Organización cerebral”.

LA TIERRA Y EL 
UNIVERSO

El 23 de febrero comen
zará el tercer ciclo con una 
mesa redonda sobre Gre
dos. Tendrá dos partes. En 
la primera se debatirá el 
tema de la Sierra de Gre
dos, con Rafael López Gon
zález, agregado de Cien
cias Naturales del INBAD 
de Avila. En la segunda 
parte el tema será la Cabra 
Hispánica, y se contará con 
la participación de Rafael 
López Trujillano, catedrá
tico de Ciencias Naturales 
de IB de Avila.

El 2 de marzo habrá una 
conferencia sobre “Materia 
y vida en el fin del Univer
so” con el Dr. M. Carreira, 
astrofísico de la Universi
dad de Cleveland, en Esta
dos Unidos.

CENTENARIOS

El cuarto ciclo cultural, 
bajo el rótulo de Centena
rios, abordará primeramen
te el tema de “Pensamiento 
y Mística”, preparando el 
centenario de San Juan de 
la Cruz.

los 19 años, se incluye en el 
programa do intercambios cul
turales de la Junta y completa 
las visitas ya realizadas a lo 
largo del año por jóvenes de 
Egipto, Francia y Portugal y 
las que reciprocamente han 
llevado a cabo jóvenes de 
Castilla y León a estos países 
y a la misma Italia.

Los jóvenes italianos se alo
jarán en Albergues de la Jun

rBono8Loto-|
1 MgofeJ

B AVILA

Nüms. premiados en el sorteo del día 9 de noviembre.
_ _ ___ ________ _____ N/C
2 5 6 15 19 49 37

Así el 9 de marzo habrá 
una conferencia titulada: 
“Apelación mística en la fi
losofía actual; M. Heideg
ger”, que será pronunciada 
por Ramiro Flores, cate
drático de Filosofía de la 
Universidad Autónoma de 
Madrid.

El 16 de marzo será el 
teólogo abulense Baldome
ro Jiménez Duque quien 
hablará sobre “San Juan 
de la Cruz ante el ateísmo 
contemporáneo”.

La segunda parte de este 
cuarto ciclo contará con 
dos nuevas conferencias. 
La titulada “La revolución 
francesa y el hombre con
temporáneo” correrá a car
go de José Carlos García 
Fajardo, profesor de His
toria del Pensamiento Po
lítico y Social de la Facul
tad de Ciencias de la In
formación de la Universi
dad Complutense de Ma
drid. Será el 6 de abril.

El 13 de abril tendrá lu
gar la última conferencia 
que con el título de “El ter
cer concilio de Toledo vis
to desde hóy”, será pronun
ciada por José Luis Gutié
rrez, director de la BAC. .

La clausura está prevista 
para el 20 de abril con una 
mesa redonda en la que se 
abordará el tema de “La 
Universidad en el momen
to actual”. Contará con la 
presencia de Gustavo Vi
llapalos, rector de la Uni
versidad Complutense, y 
con Isabel Gutiérrez Zu
loaga, directora del Insti
tuto de Ciencias de la Edu
cación, de la Universidad 
Complutense de Madrid. 

ta de Castilla y León, y gira
rán visita a las provincias de 
Burgos, Segovia, Salamanca, 
Avila y Valladolid, en las que 
se intercalarán otras a Logro
ño y Madrid.

La visita incluye excursio
nes a monumentos y espacios 
naturales como el Monasterio 
de El Escorial, La Granja y la 
Sierra de Béjar.
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Avila, Femando Alda. concurso para encontrar una so
lución a la calle San Segundo. La Dirección General de Patrimonio debería tomar más interés por esta calle.

LUMBRERAS

La calle San Segundo, uno de los peores adefesios que tenemos en Avila, tras la primera solucion que se la dio.
LUMBRERAS

£1 concurso de ideas para la reordenación 
de la Calle San Segundo, en vía muerta

El concurso de ideas que deben 
llevar a cabo la Junta de Castilla 
y León y el Ayuntamiento de 
Avila para encontrar una solu
ción urbanística a la Calle San 
Segundo de nuestra Capital, se 
encuentra, actualmente, en vía 
muerta, según ha podido com
probar este periódico.

Como se recordará, en el mes 
de agosto pasado el alcalde de 
Avila, Antonio Encinar, remitió 
(ver Él Diario de Avila del 5 dé 
ese mes) un borrador de las 
baSes para la reordenación de la 
mencionada calle. Según decla
ró a este periódico Pío García 
Escudero, director general de Pa
trimonio, en días pasados, ese 
borrador resulta insuficiente, 
por lo que había pedido al al
calde de la ciudad que solicitase 
información al respecto al Ayun
tamiento, de Salamanca que, al 
parecer, cuenta con sobrada ex
periencia en esta materia de los 
concursos de ideas urbanísticos.

Antonio Encinar, alcalde ’de 
Avila ha manifestado a este res
pecto que es cierto que Pío Gar
cía le había sugerido el que se 
solicitase información sobre el 
tema al Ayuntamiento de Sala
manca, cosa que había efectua
do desde hace 15 días, sin que, 
por el momento, se hubiese re
cibido respuesta alguna.

El argumento que da Pío Gar
cía para no desarrollar por la 
junta el borrador para las bases 

de este concurso es el exceso de 
trabajo en su departamento. En 
este sentido el alcalde de Avila 
señala que debería ser la Junta 
de Castilla y León la que llevase 
adelante el tema, una vez que se 
ha presentado el borrador men
cionado. De todos modos, según 
Antonio Encinar, en el Ayunta
miento de Ávila se tiene la in
tención de sacar adelante, aun
que sea por ellos mismos, el

Avila, F. A

La Dirección General de Pa
trimonio de la Junta se está 
estrellando en Avila. No son 
ya sólo los continuos cam
bios de proyecto en la reha
bilitación del antiguo Monas
terio de Santa Ana, con el que 
no acaba de acertar y que está 
llenando de agujeros, sino 
que ahora le toca el tumo al 
concurso de ideas .para la 
reordenación urbanística de 
la calle San Segundo, de la 
que se está olvidando de con
tinuo.

El Ayuntamiento, en la me
dida de sus posibilidades, pre
sentó un borrador, para el 
mencionado concurso. No es 
de recibo, ahora, que el propio

DEBATE

Esta idea del concurso para la 
remodelación de la Calle San 
Segundo y el entorno del Arco 
del Alcázar de la Muralla, surgió 
de un debate organizado por El 
Diario de Avila, el año pasado, 
sobre la Muralla. En el mismo se 

La dejadez de la Junta
director general de Patrimo
nio, Pío García Escudero, le 
conteste que es insuficiente y 
que se busquen la vida, pi
diendo ayuda a Salamanca.

¿Para qué sirve, si las cosas 
están así, esa Dirección Ge
neral? Lo lógico es que aporte 
todos sus conocimientos téc
nicos, toda su experiencia, 
todo su asesoramiento, y no 
que sea el Ayuntamiento, que 
carece de medios, el que ten
ga que poner la carne en el 
asador.

Lo que ocurre, como en 
tantas otras cosas, es que al 
director general de Patrimo
nio no parece interesarle mu
cho la solución urbanística 
de esta calle de nuestra Ca
pital, o no quiere mojarse, y 

llegó al acuerdo, entre la Junta y 
el Ayuntamiento, de llevar a cabo 
este concurso.

En su momento, (ver El Dia
rio de Avila del 5 de agosto), el 
director general de Patrimonio 
de la Junta manifestó que una 
vez que ya han recibido el bo
rrador previo, era el momento 

tratar de arreglar el adefesio 
que dejaron otros.

Hay una cosa clara, es 
posible que desde Patrimo- 

dar unanio no se quiera
solución al teipa, o se estén 
dando largas nadie sabe por 
qué, pero el compromiso pú
blico existe, y las cuentas, más 
tarde o más pronto, terminan 
por salir. Y si tienen mucho 
trabajo, que tengan más, que 
están para resolver los pro
blemas a los ciudadanos, que 
de ellos comen. Y puntó.

Patrimonio ha de buscar 
una solución, debe moverse 
para sacar ese concursó de 
ideas adelante. Menos mal 
que, por lo menos, en el Ayun
tamiento se tiene la voluntad 
de llevarlo a cabo, aunque 
sea en solitario. 

para reunir la documentación ne
cesaria para ponerlo en marcha.

BORRADOR
En el borrador que en su día 

remitió el Ayuntamiento de Avila 
a la Junta para este concurso se 
fijaban los siguientes premios 
para los trabajos que resultasen 
seleccionados: Medio millón de 
pesetas para el primer premio; 
doscientas cincuenta mil para el 
segundo y, cien mil, para el ter
cero.

Asimismo se señalaba que el 
jurado calificador estaría com
puesto por los representantes de 
la Junta que ésta designe, y,_por 
el Ayuntamiento, por el alcalde, 
representantes de cada grupo 
político, por el arquitecto muni
cipal, el ingeniero municipal y 
actuaría como secretario el de la 
Corporación.

Por otra parte se indica que los 
trabajos deberían presentarse a 
nivel de anteproyecto, y debe
rían cumplir los siguientes re
quisitos: Plano de planta a escala 
mínima 1/200, plano de integra
ción con las vías y edificios cir
cundantes, con indicación del es
quema de circulaciones, escala 
nización amueblamiento e ins
talaciones a escala libre y me
moria valorada en un máximo de 
cinco hojas, tamaño Din A-4.

Gasóleo C para calefacciones
EN

GASOLINERA CUATRO POSTES

JOSE MANUEL 
MOYA PACHO

C/ ALEMANIA. 4-1.° Izqda 
AVILA

MEDICO CONSULTOR DE:
Aciesias 
Asisa
Horario consulta: 
de 17,30 a 18,30 
Teléfono 25-11-66

Previasa 
Sanitas

CM. a» 74

EMPANADAS 
CANAPES 

AGUJAS 
MEDIASNOCHES 
TARTALETAS 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

ABIERTO DE 7 DE LA MAÑANA A 11 DE LA 
NOCHE TODOS LOS DIAS

PRECIO 32 PTS/LITRO

C. DE GRADO SANCHEZ
GINECOLOGO

CONSULTA
— Planificación Familiar.
— Prevención del Cáncer Genital y Mamario.
— Control de Embarazo.
PREVIA PETICION AL TELE: 22 94 06

C/ -Eduardo Marquina 31, 4.° - 2. AVILA
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Vallas en la calle Duque de Alba para arreglar la acera. lumbreras

Kreve»

Reparación de una acera 
en Duque de Alba
Avila Redacción 

Durante estos di as se está pro
cediendo a una reparación pun- 
tual de una de las aceras en la 
Calle Duque de Alba de nuestra 
Capital, según fuentes munici
pales, junto a la fachada del

antiguo Seminario, hoy una de 
las tapias del Colegio Diocesano.

Como se recordará, el Ayun
tamiento abulense creó una bri
gada de aceras, para ir reparando 
las mismas en diversos puntos 
de nuestra Capital

—Inauguración de la nueva 
sede del Colegio de Agen
tes de Seguros

Mañana, dia 11 de no
viembre, tendrá lugar, a las 
19,00 horas, la inauguración 
de la nueva sede del Colegio 
Profesional de Agentes y 
Corredores de Seguros, de 
Avila Esta nueva sede está 
ubicada en la Plaza Pedro 
Dávila número 8, en la ofi
cina 4.

—Premios Ejército 1988

Según una nota de pren
sa del Gobierno Militar de 
Avila se han convocado los 
premios Ejército en su edi
ción de este año, como que
da reflejado en el Boletín 
Oficial del Ministerio de De
fensa número 208, de 27 de 
octubre^ para centros de EGB, 
BUP, COU y Formación Pro
fesional Todos aquellos cen
tros de Avila y Provincia 
que estén interesados en 
tomar parte én los mismos, 
pueden solicitar del Gobier
no Militar, desde las 8,30 a 
las 14,00 horas, de lunes a 
sábado, todos los datos ne
cesarios sobre este concurso.

— Sorteo de mozos para la 
mili

El próximo domingo, día 
13, tendrá lugar el sorteo de 
mozos para cumplir el ser
vicio militar, que será re
transmitido por el segundo 
canal de Televisión Espa
ñola a partir de las 11 de lá 
mañana

El arreglo de fachadas, muy necesario. lumbreras

Ya se ha instalado el andamiaje para las obras

Arreglo de la fachada de 
la antigua Banca Paradinas

en

La información como clave delà 
eficiencia en la gestión empresarial.

S/Sr£^Ál ¿^F//Wi9/f/iMe/G/V 
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1

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Economía y Hacienda

En la era de las Nuevas Tecnologías, 
la Información es el factor decisivo del modo 
de gestionar, de producir y de consumir.
El SIE proporciona al empresario asesoramiento 
general e información a través de Bases de Datos 
Automatizados sobre:

Avila E A

Se ha procedido a montar el 
andamiaje necesario para el arre
glo de la fachada del edificio que 
albergó la antigua Banca Paradi
nas, en la Calle Generalísimo de 
nuestra Capital En días pasados, 
por otra parte, también se inicia
ron las tareas de reparación y 
adecentamiento de las fachadas 
de varios edificios de la Calle San 
Millán, como dimos cuenta de 
ello.

Con esto se consigue no sólo 
adecentar fachadas, sino prote-, 
ger edificios de valor histórico.

como este de la Banca Paradinas 
y ofrecer una estética mayor de 
los mismos, no sólo de cara a los 
que nos visitan, sino para los 
propios abulenses, que debemos 
apoyar estas iniciativas.

De algún modo todo esto entra 
de lleno en la. tendencia a la 
rehabilitación y restauración de 
edificios antiguos que comienza 
a conocerse en España, desde 
hace unos años, y en Avila, desde 
hace menos tiempo, pero que 
puede contribuir a que podamos 
disfrutar de una ciudad mucho 
más hermosa

Concursos Públicos. 
Ferias y Exposiciones. 
Actividades Formativas 
Empresas que 
ofrecen Tecnología.

Instituciones 
Científicas y Técnicas. 
Información Tecnológica: 
Patentesy Modelos 
de Utilidad.
Disposiciones Legales. 
Organismos 
de la Administración.
C.E.E.

c/SarTtiago,9,2^ Telf. 354033 
Valladolid-47001

sodicai.
SOCEMO WRA EL DeSARRÚUO WOUSTRAL DE CASILLA Y iKh

MINISTERIO DE SANIDAD Y 
CONSUMO

INSTITUTO NACIONAL DE LA SALUD 
DIRECCION PROVINCIAL

En cumplimiento de la normativa vigente, que esta
blece las bases por las que ha de desarrollarse el 
preceptivo “CONCURSO ABIERTO Y PERMANENTE”, 
para la provisión de Plazas del Personal Sanitario No 
Facultativo de las Instituciones Sanitarias de là Seguri
dad Social, esta Dirección Provincial, declara y convoca 
las Vacantes existentes en la Provincia, relativas al mes 
de octubre de 1988, y que a continuación se indican:

Ojos llorosos? irritados?... 
pueden ser síntomas 
de un problema visual. 
¡ CUIDALOS ’

Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.
ASOCIACION DE UTILIDAIITUBLICA.

HAZTE 
DONANTE 

DE SANGRE
LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Instituciones Plazas ^"Vacantes

Hospital de la Ségoridad Social...' ATS.... . . . . . . . . . . . .  . . . . . 19
Hospital de la Seguridad Social. .. Auxiliares de Enfermena... 11

Avila, 9 de noviembre de 1988
El Director Provincial Marcelo Noboa Fiallo.
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Avila F. P. Según el Instituto Nacional de la Seguridad Social
El número de pensionistas exis

tentes en la provincia de Avila 
perteneciente a la Seguridad So
cial, según Fernando Pascual Ji
menez, director del Instituto Na
cional de la Seguridad Social en 
nuestra provincia es d^ 32.073.

En este número de pensionis
tas quedan excluidos todos aque
llos que pertenecen al INSERSO
REGIMENES

Las pensiones del sistema de 
la Seguridad Social se dividen en 
clases: invalidez, jubilación, viu
dedad, orfandad, favor familiar y 
otras. En lo referente a la clase de 
pensión por jubilación laboral 
es el régimen agrario el que, en la 
Provincia de Avila, encuentra ma
yor número de pensionistas.

El problema que plantea el 
régimen agrario es la existencia 
de más pensionistas -que coti
zantes.

El número de cotizantes en el 
régimen agrario es de 14.513, 
repartidos en dos grupos: traba
jadores por cuenta propia, 8.922; 
y trabajadores por cuenta ajena, 
5.521. Mientras que el número de 
pensionistas es de 17.Í31, de los 
cuales 11.536 pertenecieron al 
primer grupo de trabajadores, es 
decir al de pequeños propieta
rios de tierras, y 5.595 estuvieron 
comprendidos en el grupo de 
trabajadores por cuenta a^na

La Seguridad Social paga, en 
concepto de pensiones, 538 mi
llones de pesetas a los pertene
cientes al primer grupo y 177 
millones a los del segundo.

La relación pensionistas y co
tizantes está muy compensada 
en el régimen de autónomos (pro
pietarios de bares, zapaterías... 
etc.). En Avila hay 4.081 pensio
nistas pertenecientes al régimen 
de autónomos, y unos 10.000 
cotizantes.
RAPIDEZ EN LOS TRAMITES

Desde 1985 funciona, en el 
Instituto Nacional de la Seguri
dad Social, un servicio de infor
mación que atiende al usuario y 
simplifica aún más el tiempo que 
se tarda en tramitar una pensión 
Actualmente ese tiempo com
prende 20 días. En palabras de 
Fernando Pascual, “antes se tar
daba lo mismo, pero los cobros 
llegaban un mes después”. Este

Un total de 32.073 pensionistas, en Avila
intervalo de tiempo no es general 
para todos los casos. Una perso
na que haya trabajado fuera de 
Avila, en Madrid o Barcelona por 
ejemplo, puede esperar hasta dos 
meses en cobrar su pensión Y si 
el trabajo lo desempeñó en el 
extranjero, el tiempo en cobrar 
puede llegar al año, ya que este 
tipo de trámites se realizan en 
Madrid.

Para los casos de invalidez es 
necesario pasar un reconoci
miento médico, lo cual retarda la 
concesión de la pensión de 44 a 
45 días.
PENSIONES DE LA SEGURIDAD 
SOCIAL A NIVEL NACIONAL

Aunque determinado tipo de 
trabajadores se pueden jubilar a 
los 60 años, la norma general en 
España cifra la edad de jubila
ción en los 65 años.

Según el Boletín de Estadísti
cas Laborales, el número de pen
siones por jubilación en el mes 
de enero de 1987, expresado en 
miles de pensiones y miles de- 
pesetas/mes (primer día de cada 
mes) fue de 955 y la pensión 
media de 49,9. En el mismo mes, 
pero del año actual, el número de 
jubilaciones ascendió a 1.023,7, 
y la pensión media fue de 53,4.

Es el mes de junio el que 
registra mayor número de jubi
laciones en 1988, con una cifra 
de 1.054’6; la cantidad percibida 
en concepto de pensión media 
sobrepasa las 54’1.

REGIMEN AGRARIO

La clase de jubilación en el 
régimen agrario (cuenta propia) a 
nivel nacional presenta sus ma
yores cifras en los meses de 
mayo y junio del presente año, 
con una media de 471,2 jubila
ciones, con pensiones de 33,6. El 
mes con menor, número de jubi
laciones fue enero del pasado 
año con 466,7.

Las pensiones de régimen 
agrario de cuenta ajena, en la 
clase de jubilación presenta una 
clara uniformidad de este año 
respecto a 1987, con una media 
de 240,7 jubilaciones cada mes. 
No- así en lo referente a pensio
nes . medias percibidas. De las 
32,5 percibidas los meses de ene
ro a diciembre de 1987, se ha 
pasado a las 35,0 de los meses de 
mayo y junio de este año.

MSE. M „
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Ayer se vió aumentada la densidad de circulación en Avila. lumbreras

A pesar de que no hubo puente 

Aumenta el tráfico en Avila, 
por celebrarse La Almudena en
Madrid
Avila» Redacción.__________

Durante el día de ayer se 
registró un ligero aumento en 
el tráfico en nuestra capital, 
debido, fundamentalmente, a 
que en Madrid se celebró el 
día de La Almudena, y fueron 
muchos los madrileños que 
aprovecharon para pasar el 
día fuera de la capital de Es
paña.

En otras ocasiones, en Avi

la se ha visto una numerosa 
presencia de madrileños que 
venían a resolver determina
dos asuntos en nuestra Ciu
dad.

Esta vez no se ha registrado 
una afluencia masiva de ma
drileños debido, en parte, a 
que La Almudena ha caído en 
miércoles y no se ha podido 
realizar “puente”, como en 
años anteriores.

Si algún anuncio le hiere, 
díganoslo.

En una economía libre de mercado la publi
cidad debe ser libre. Pero con responsabilidad 
ante el consumidor.

Por eso nació Autocontrol de la Publicidad, 
formado por medios de información, agencias de 
publicidad’ y grandes y pequeños anunciantes. 
Los miembros dé Autocontrol practican la auto
disciplina acatando las normas internacionales

de lealtad, honradez, buen gusto y decoro.
Usted puede ayudamos. Si pese a lo dicho, 

descubriera un “desliz" no dude en decírnoslo. 
Procuraremos arreglarlo.

AUTOCONTROL DE LA PUBLICIDAD. Avda, 
de Burgos, 14-Torre III, 2.° B. Teléfs. 202 47 82- 
202 57 02. 28036 MADRID.

La libertad con responsabilidad.

El Gobierno 
Civil señala que 
sí hay vigilancia 
én la caza de 
pájaros
Avila. Redacción.

El Gobierno Civil, en 
relación con la denuncia 
del Colectivo Cantueso 
sobre la caza ilegal de 
pájaros, difundida el pa
sado martes por nuestro 
diario, quiere aclarar que 
por Orden de 30 de junio 
de 1988 de la Consejería 
de Agricultura, Ganade
ría y Montes de la Junta 
de Castilla y León, por la 
que se fijan los períodos 
hábiles de caza y vedas 
especiales durante la cam
paña 88/89 en el territo
rio de esta Comunidad 
Autónoma, se establece 
en su artículo 4,6, que las 
secciones de montes po
drán autorizar la captura 
en vivo de las aves fingí- 
lidas verdecillo, verderón, 
lugano y pardillo, y de la 
especie embericida trigue
ro, a miembros de las so
ciedades ornitológicas fe
deradas, durante un deter
minado número de días 
hábiles en cada provincia 
que, en su conjunto no 
podrán exceder de 45 días 
y tendrán que estar com
prendidos entre el 19 de 
julio y el primer domingo 
de febrero, quedando pro
hibida la utilización dé 
artes que puedan produ
cir la muerte de los pája
ros, así como matarlos 
después de haber sido 
capturados. Igualmente 
queda prohibida la utili
zación de redes japonesas 
y de la liga.

El Gobierno Civil in
forma también que por 
parte de la Guardia Civil, 
tanto el sábado como el 
domingo últimos, se ha 
efectuado la correspon
diente vigilancia a efectos 
de comprobar si la captu
ra se realizaba en los 
términos autorizados. A 
resultas de esta compro
bación se denunció a un 
cazador el pasado sába
do, día inhábil para la 
caza, no habiéndose 
constatado ninguna irre
gularidad el pasado do
mingo.
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En una campaña que durará hasta el 
30 de noviembre____________________

Más de 20 reuniones en pueblos 
de la Provincia, para tratar 
sobre la integración en la CEE
Avila. Redacción.

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, 
está promoviendo una campaña a nivel nacional, cuyos 
contenidos básicos tienen como referencia última el ám
bito de la Comunidad Económica Europea.

En el curso de la misma 
se trataría de hacer un ba
lance de lo que, desde el 
punto de vista de la agri
cultura y ganadería espa
ñola, han supuesto los, ya 
próximos a cumplir, tres 
años de integración en el 
seno de la PAG. Al mismo 
tiempo se pretende sentar 
las bases de una reflexión 
de futuro conjunta —sector 
agrario, administración—, 
más necesaria si cabe si te
nemos en cuenta la próxi
ma presidencia española de 
la Comunidad, durante el 
primer semestre del año 
1989.

Por lo que respecta a 
Avila esta campaña se va a 
montar en torno a una se
rie de programas radiofó
nicos, cuatro en total, a los 
que, seguirán veintidós re

uniones en otros tantos 
pueblos de la provincia, en 
las que se tratarán temas 
de diversa índole y que van 
desde la política de estruc
turas a la política forestal, 
pasando por temas relacio
nados con distintos secto
res agrícolas y ganaderos, 
así como con la política de 
consumo. A efectos de cu
brir la temática propuesta, 
se ha contado con la cola
boración de muy diversos 
colectivos: asociaciones de 
Amas de Casa, cooperati
vas agrarias, ayuntamien
tos, institutos de Bachille
rato..., etc.

La campaña se desarro
lla inicialmente desde el 3 
al 30 de noviembre, pu
diendo, a instancias de ins
tituciones o colectivos, ser 
ampliada a otros núcleos 
distintos de los previstos.

Cincuenta 
millones para la 
depuradora de 
Navalperal
Avila. Redacción. 

La Comisión de las Comu- 
, nidades europeas ha concedi
do para Castilla y León un to
tal de 1.314 millones de pese
tas para infraestructura de fe
rrocarril y obras hidráulicas, 
como ayudas del Feder.

En concreto, para Avila, se 
han concedido 50 millones 
para la depuradora de aguas 
residuales de Navalperal de 
Pinares.

Gobernador y 
arquitectos 
analizan la 
situación urbana
Avila. Redacción.

Ei gobernador civil de la 
Provincia, Angel Olivares Ra
mírez, se reunirá, a las 5,30 de 
esta tarde, con representantes 
del Colegio de Arquitectos de 
Avila, para estudiar temas de 
urbanismo, que afectan a la 
ciudad.

También se reunirá hoy con 
el director provincial de Edu
cación y con representantes 
de la Asociación de Donantes 
de Sangre.

El Gobierno Civil realiza un estudio sobre la 
evolución demográfica __________________

El 65 por 100 de la población 
abulense, en municipios de 
menos de 5.000 habitantes
Avila. Redacción.

La evolución de la población en la provincia durante la 
década de la crisis (1975-86), es el objeto de la primera 
parte del análisis demográfico que realiza el Gobierno 
Civil a través del Programa de Población y Derechos
Cívicos.

El objetivo de este im 
forme consiste básicamen
te, en realizar una “radio
grafía” actualizada de la 
distribución territorial de 
la población en el interior 
de la provincia, que delimi
te sus recientes pautas de 
evolución.

Este informe ha sido en
tregado a varios Organis
mos e Instituciones abu
lenses: INSERSO, Diputa
ción Provincial, Ayunta
miento de la Capital y Cá
ritas. .

Del informe realizado se 
deduce que los 179.207 ha
bitantes que la provincia 
de Avila tenía en Í986, es
taban repartido en un 65% 
entre los municipios meno
res de 5.000 habitantes; un 
10% en municipios entre 
5.000 y 10.000 habitantes; 
y un 25% en la capital.

Siguiendo esta línea de 
colaboración, el Gobierno 
Civil ha solicitado una se
rie de datos demográfi
cos a la Diputación y al 
Ayuntamiento, al objeto de 
realizar un análisis actuali
zado y operativo que pue
da ser un instrumento útil 
como soporte de la planifi
cación de los recursos y 
servicios que se plantee en 
el seno de las distintas ad
ministraciones.

Una serie de reflexiones 
finales concluyen este pri
mer análisis que tiene con
tinuación en el estudio de 
la estructura, dinámica y 
actividad económica de la 
población abulense que en 
estos momentos se encuen
tra en fase de elaboración. 
Esta segunda parte, al igual 
que la primera, será entre
gada a distintas entidades.

CONOZCAJUNACASA ENUNTAM
Piano o guitorra, notas o conciertos. 
En esto casa no falta la músico.

Informótica, Derecho, Económicas... 

Estudios superiores pora los mós inquietos.

Y como somos una organización, 
organizamos. Desde una exposición 

hasta vocaciones a nuestros jubilados.

Imitar a Kasparov, representar a 
Calderón ¡ó un buen dominó! 

Aquí, en nuestras salas de ocio.

Libros, revistas, carteles...
Pora ofrecer la mejor "impresión," 
iarmomos buenos profesionales.

Caminar en la oscuridad 

tiene su secreto: 
Mucho técnica y mucho esfuerzo.

Y uno. Y dos... ¡ahora cien más! 
Para sudar o fondo y estar en'forma, 

instalaciones y torneos.

Mejores que el mejor amigo. 
En esta cosa trabajamos para 

procurórselos a nuestros ofiliados.

Investigomos porque nos preocupa 

prevenir y nos ocupa curar.

Enseñar, adaptar, integrar.
Desde aprender Braille 

hasta incorporarse a la Universidad. 

Y las cosos, bien desde el principio. 
Preescolor pora los mós "peques"

Recitar versos, 
reflexionor ensayos, disfrutar novelas. 

Lectura al alcance de las manos.

■IB

BATES

DESERVI! «gusas
MCD 2022-L5
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CEBREROS

El problema de h rehabilitación 
médica de un niño
Cebreros. S. de Higes._____

Traemos a las páginas de 
EL DIARIO DE AVILA, una 
noticia con enfoque hurhano, 
con el Único fin de sensibilizar 
a las personas que de alguna 
manera puedan evitar este ti
po de situaciones. El pasado 
mes de junio un niño de la lo
calidad, Marro Domínguez, 
fue atropellado ^r un vehícu
lo en la antigua carretera Avi
la-Toledo, en el lugar deno
minado “La repentina”.
• Sobre el accidente no co
mentaremos más, va que en 
su día EL Di ARIO DE AVI- 
L.A. dio la oportuna cuenta. 
Ei chaval estuvo hospitaliza
do oh Avila v todo parecía 
maroívar bien nasía-hace cosa 
de un mes. Se comunica en
tonce?. a los padres que la 
compañía aseguradora del ve
hículo no va a pagar el trans
porte del crío a fehabilitacióñ 
hasta tanto no se celebre el 
juicio del accidente. Ante es
to, los padres se informan en 
el INSALUD, sobre las posi
bilidades del traslado del niño 
a rehabilitación. En el men
cionado INSALUD les indi

can que debe ser la Compañía 
de Seguros quien pague los 
traslados. Según dice la ma
dre de Mario, Amalia Porras, 
funcionaria del INSALUD, 
indicó que si el niño quedaba 
mal era problema de los pa
dres. El transporte en taxi 
cuesta 8;000 pesetas diarias, 
ya que al taxi hay que pagarle 
cuatro desplazamientos. Avila- 
Cebrefos; Cebreros-Avila, Avila- 
Cebreros; y Cebreros-Avila). 
Según nos manifiestan los pa
dres, han intentado varias ve
ces ver al director provincial 
del INSALUD sin que hasta 
el moinento les haya recibido. 
Actualmente pueden ir a re
habilitación gracias ; ue una 
ambulancia Tes >ub’ nasí 
Avila, sin cobrarlej da. Ei 
alcalde de nuestra le calidad 
está prestando ayuda a esta 
familia y .ha tenido comacic.^ 
con el Inserso para intentar 
solucionar este problema. El 
pequeño Mario tiene que ir a 
rehabilitación diariamente por 
lo menos hasta Navidad, si ei 
progreso sigue ai ritmo que 
ahora. Después tendrá que ir 
días alternos.

EL BARRACO

La Cooperativa “Probaterle” 
obtiene la calificación de APA

Avila. Redacción, ■ Dirección General de Pro-
í La Sociedad Cooperati-

I de El darrneû; ha obtenido 
la cahiiCúeion'prévu, corro 
Agrupación de Producto- 
res Agrarios (APA), de 
acuerdo con el régimen es-

1 tablecido en la Ley 29/1972 
de 22 dé jùliô, tal y como 

r publica ef Boletín Oficial 
| de Castilla y León del pa- 
1 sado lunes, 24 de octubre.

¡
La aprobación se ha efee 
tuado de conformidad con 
la propuesta elevada por la

Hmentarias, para el gru 
de productos ganado bu 
vino y en el ámbito de ac
tuación que abarca el mu
nicipio.de El Barraco.

Esta calificación previa 
deberá ser ratificada por ei 
Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación para 
obtenerlas ayudas y bene
ficios que la legislación de
termine, así como la ads
cripción en el Registro Es
pecial de A.P. A..

Breves
- Cebreros. Santiago.de Higes.

LA COOPERATIVA
TEXTIL UNA REALIDAD

Después de mucho luchar 
por conseguir que esta coope
rativa se lleve a cabo, por fin 
ya sevCUenta con los requisitos 
necesarios para ponerlo en 
funcionamiento.

El local lo cede el Ayunta
miento en los salones superio
res de la cafetería de la pisci
na. No obstante esta noticia la 
ampliaremos entrevistando a 
la junta directiva de la citada 
cooperativa para que nos cuen
ten la forma de funcionar.

FÈSTÎVL5^AD DE TODOS 
LOSvAb^íTúT-- -

En t eb :v os, cómo en to- 
óos /.untos de nuestra 
geograffa. se celebra este día 
con gran devoción. El cemen
terio se ve visitado por nume
rosas. personas qúe quieren 
recordar de manera especial a 
sus seres queridos, engalanan
do las tumbas con.llores. Por 
la tarde sé celebró la sagrada 
eucaristía en el campo santo 
siendo seguida por los mu
chos fieles allí presentes.

El Tiemblo. J.J. Huertas.

Un trágicó suceso acon
teció el pasado viernes 4 de 
noviembre en El Tiemblo. 
Sobre las siete de la tarde, 
Guadalupe Lucas Ríos, 
(q.e.p.d.), de 69 años de 
edad, se disponía a cruzar 
el Paseo de Recoletos, fren
te al Bar Thoma’s. En ese 
momento, el vecino de El 
Barraco, Jesús Somoza Gon
zález, de 24 años, entraba 
en 'El Tiemblo conducien
do su furgoneta’ Renault 
Express de matrícula AV- 
0711-E en dirección Valla
dolid por la N-403, cuan
do, por fatalidades del des
tino, su automóvil impactó 
sobre el cuerpo de la vícti
ma, causándole la muerte 
en el acto.

Rápidamente la gente acu

EL TIEMBLO

La visibilidad del Paseo de Recoletos, 
prácticamente nula para la circulación
dió al lugar de los hechos 
para ayudar, incluso en la 
regulación del abundante 
tráfico del fin de semana, 
evitando más problemas has
ta que llegasen las autori
dades. La consternación in
vadió el ambiente a medi
da que sus familiares iban 
llegando. La reacción an
te un hecho de estas carac
terísticas es imprevisible. 
Lógicamente la pérdida de 
un ser querido es siempre 
causa de gran dolor, pero 
lo inesperado de la noticia 

no puede hacer sino agra
varlo.

El cadáver, por razones 
del esclarecimiento judicial 
de lo acontecido, perma
neció tendido en la carrete
ra hasta que se dictó su le
vantamiento sobre las 21 
horas. Antes, la Patrulla 
de Atestados de la Guardia 
Civil de Tráfico tuvo que 
realizar las medidas perti
nentes fotografiando todos 
los detalles, por lo que se 
desvió el tráfico por una 
calzada paralela.

'Mientras, el conductor 
implicado permanecía en 
las dependencias del Cuar
tel de la Guardia Civil de 
El Tiemblo, bajo una fuer
te depresión anímica.

Hace algunos años fue
ron plantados unos arboli
tos de frondoso follaje en 
los márgenes de l^s aceras, 
separando estas de la tra
vesía. Aunque la estética 
está muy bien cuidada, lo 
cierto es que acaparó todo 
lo positivo en perjuicio de 
la practicidad de la obra: 

de un lado los numerosos 
usuarios que circulan por 
la zona corren verdadero 
peligro al tener que incor
porarse a la N-403, pues la 
visibilidad es prácticamen
te nula por lo que se nece
sita asomar la parte delan
tera del vehículo para cer
ciorarse de la correcta acción 
de la maniobra. De otro 
lado, y este puede ser el ca
so que tratamos, un con
ductor no puede esperarse 
la posible aparición de un 
peatón en la calzada si ¿ste 
se ve ocultado por los ar
bustos.

Las soluciones podrían 
ser sustituir esta parte ajar
dinada jpor otros arbustos 
más bajos, intercalando ár
boles delgados, o trasladaría 
con el mismo tipo de plan
ta al otro lado de la acera.

CARITAS
CON

CENTROAMERICA
Ayuda a los damnificados _Oft_ Donativos en Bancos, Cajas 
por los huracanes en México, . de-Ahorros y oficinas de
Haití, Honduras, Nicaragua, Cáritas a nombre de "Cáritas •
Costa Rica, Colombia, ayuda a damnificados
Venezuela... ç^^VZ^ huracar^^

Testimonio de gratitud 
y Misa

Los familiares de la Religiosa Sor 
María Caridad Jiménez, que falleció el 
pasado día 5 de noviembre de 1988 en 
Olmedo (Valladolid), ante la imposibili
dad de hacerlo personalmente, como 
fuera su mayor deseo, agradecen desde 
estas columnas los testimonios de pé
same recibidos por tan triste pérdida, a 
la vez que anuncian que la misa que se 
celebre el día 11 del presente a las 6 de 
la tarde en la Capilla de San Segundo de 
la S.A.L Catedral, será aplicada por el 
eterno descanso de su alma
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Fueron entregados por dos hombres de entre 30 y 35 años

Descubiertos cuatro billetes falsos de 10.000 pesetas
Arévalo. F. J. Rodríguez. '

Durante la tarde del pasado miércoles fueron detectados, en Arévalo, 
cuatro billetes falsos de 10.000 pesetas en otros tantos establecimientos 
de la capital. Al parecer, estos billetes fueron entregados por dos 
individuos que realizaron compras en esos cuatro establecimientos por 
un valor superior a las diez mil pesetas. Los establecimientos son el 
Restaurante La Pinilla, Ferretería Gericó, supermercado Suma y el Bar 
Castilla. Este tipo de billetes falsos es la primera vez que se detecta en 
nuestra provincia.

Todos los dependientes que 
atendieron a las personas que 
entregaron los billetes coinciden 
en afirmar que eran dos hom
bres, de entre 30 y 35 años, muy 
bien vestidos y bastante altos: 
uno delgado y calvo y otro más 
fuerte.

Parece ser que el primer lugar 
donde entraron fue .el restau-’ 
rante La Piiúlla,í^ue se encuen
tra en la calle Teniente García 
Fanjul, Macia las tres y media de 
la tarde. Aquí, según señaló la 
dependiente que les atendió, so
licitaron de primer plato dúa con
somés, y de segundo cordero 
asado. Para beber pidieron direc
tamente una botella de vino de 
Tondonia, cuyo precio en la car
ta de vinos es . de 950 pesetas. 
También se les sirvió una ensa
lada para dos. Como postre pi
dieron flan y cuajada. El total de 
la cuenta ascendió a 4.350 pe
setas. La dependienta añadió 
que dejaron 125 pesetas de pro
pina.

muestran junto a un billete nor
mal de 10.000 pesetas. Las imá
genes del Rey y del príncipe son 
menos nítidas en el falso. Pero 
éste es en hecho que no se podría 
apreciar si no se compara cop 
el billete normal a la vista. Donde 
sí se puede apreciar que son 
billetes falsos es mirando al tras
luz. Debajo de la serie en los 
billetes impresos por el Banco de 
España aparecen las figuras de 
los Reyes, mientras que çn el 
falso no.

En la calidad del papel tam
bién diferencia al falso del que 
no lo es. El billete normal es 
mucho más áspero que el falso, 
que es más suave al tacto.

La Guardia Civil de Arévalo, 
nada más conocer la aparición 
de los billetes comenzó las in
vestigaciones para detener a los 
dos individuos. Parece ser que 
este tipo de billetes es la primera 
vez que se encuentra en nuestra 
provincia.

El segundo de los estableci
mientos que posiblemente visi
taron fue el Bar Castilla, que se 
encuentra en la Plaza del Real. A 
la hora de escribir esta informa
ción aún no habíamos podido 
encontrar al dueño del bar, ya 
que el establecimiento se en
contraba ayer miércoles cerrado 
por descanso. Diversas fuentes 
consultadas por este periódico 
coincidieron en afirmar que los 
dos hombres habían consumido 
en el bar dos whiskys.

Los dos individuos posterior
mente se pudieron dirigir a las 
otras dos tiendas en las que, 
como en los casos anteriores 
entregaron, para pagar, billetes 
de diez mil pesetas: eran el Su
permercado Suma y la ferretería 
Gericó.

SUPERMERCADO SUMA
En el supermercado Suma, rea

lizaron una compra por valor de 
3.475 pesetas. Aquí, además del 
billete, también entregaron 75 pe
setas, para facilitar la “vuelta” a 
la cajera. Entre los artículos que 
se llevaron, según comentó la 
empleada a El Diario de Avila, 
figuraba una botella de whisky, 
un gel de baño y algunos, pro
ductos más que no recordaba 
“Tardé algo —señaló— en dar
me cuenta de que el billete po
dría ser falso porque me lo en
tregaron doblado. En seguida avi
sé a los dueños y les entregué el 
billete”.

El último de los establecimien
tos en los que se detectó el 
billete falso fue en la Ferretería 
Gericó. Aquí los dos individuos 
llegaron hacia las seis de la tarde 
y compraron nada más que una 
cazuela de porcelana, cuyo pre
cio es de 2.195 pesetas.

La calidad de la falsificación 
de los billetes se puede apreciar Lafot^grafia muestra unwiletefalso (abajo) y otro que no lo es (arriba), diferenciándosí .por la nitidez ^^
en la foto de Sanz, en la que se

%K*JAífit»3áMÉBe»:4;ii»A' tKtK'»VV»V*Vi A'»avï*'» '4 V» Wt VjAVrU’X’.W.Wi.»' i* i

Denuncia, sí; 
denuncia, no, 
¡vaya dilema! y
F.S.R.

Durante el día de ayer ha sido el 
comentario en todas las barras 
de los bares y en las reuniones. 
Los billetes falsos entregados 
por dos hombres, de entre 30 y 35 
años, ha desbancado de las ter
tulias a la victoria en las elec
ciones norteamericanas del que 
será a partir de enero el nuevo 
presidente de los Estados Uni
dos, George Bush El tema lo 
merecería, pues este hecho ad
quiere unas dimensiones impre
sionantes para especular sobre 
él

Al parecer, han sido cuatro los 
establecimientos que, sin que
rerlo, ni beberlo, se han visto 
afectados por el caso. En cierto 
modo ha sido una especie de 
burla sarcástica, no sólo contra 
estos establecimientos, sino con
tra toda la sociedad. Este delito 
está tipificado como tal en nues
tro Código Penal y contra él hay 
que luchar.

Es generalizada la repulsa con
tra el delito. La sociedad se ha 
mostrado en los últimos años 
muy sensibilizada ante el in
cremento de la inseguridad ciu
dadana.

Parece ser que alguno de los 
afectados por el caso de los 
billetes falsos, han decidido no 
denunciar el suceso. Aluden que 
no recuperarán el dinero que 
han perdido, y que lo único que 
conseguirán será perder el tiem
po ante las citaciones a que 
serán sometidos. Vana lección 
de civismo y ciudadanía. Su de
nuncia serviría para algo más 
que para incrementar el índice 
de delitos que se producen en 
Arévalo.
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Centro de Salud de Arévalo Archivo SANZ

FLORES DE AVILA

El “Tejero” y los “Gutíes”

El Pleno informará sobre el 
proyecto de reestructuración médica 
en la Zona de Salud
Arévalo F.J. Rodríguez.

El Pleno del Ayuntamiento, reunido en sesión ordinaria 
en la tarde-noche de hoy dará cuenta del proyecto de rees
tructuración de “partidos médicos” en la Zona Básica de 
Salud de Arévalo. Esta reestructuración contempla que en 
Arévalo el número de facultativos se vea incrementado en 5, 
en lugar de 2 como hasta ahora venían desempeñando esta 
función. Precisamente, según señaló a este periódico el coor
dinador de la Zona de Salud, Lorenzo López, ayer finalizó 
el plazo de alegaciones a este proyecto. Han sido muy pocas 
las que se han presentado.

En la actualidad compo
nen la Zona de Salud de 
Arévalo un total de 38 nú
cleos de población, parte de 
ellos en la provincia de Se
govia. El cincuenta por cien
to del total de los habitantes 
de la Zona Básica de Salud 
viven en Arévalo. Esta es la 
razón que ha motivado que 
se solicitase este cambio. “Ya 
el año pasado —señala Lau
reano López— intentamos 
sacar adelante este proyecto 
para reestructurar el equipo 
de médicos y para que Aré
valo le correspondieran los 
facultativos que una pobla
ción cercana a los ’^.OOO 
habitantes requiere. Este año 
se han abierto las puertas a 
este proyecto con el Decreto 
de 1 de marzo, que se publi
có en el Boletín Oficial de 
Castilla y León, por el que 
se permitía la reestructura
ción de médicos en esta Zo
na de Salud”.

Esta nueva reestructura
ción, si se lleva a cabo, hará 
que Arévalo cuente en breve 
con cinco médicos. El resto 
de la zona contaría con los 
15 facultativos restantes.

OTROS PUNTOS DEL 
ORDEN DEL DIA

' El Pleno ordinario que ce
lebra hoy en el Ayuntamiento 
de Arévalo dará comienzo a 
las 8,30 horas de la noche. 
Otro asunto importante que 
se abordará será la toma de 
posesión del nuevo concejal, 
Matías Correa García, que 
acupará el puesto dejado 
vacante por Carmen Herre
ro, en el grupo socialista. En 
el siguiente punto se infor
mará sobre diversas factu
ras, recibos y cuentas.

En el capítulo de corres
pondencia, además de infor
mar del proyecto de rees

tructuración de la Zona Bá
sica de Salud, se dará a 
conocer la liquidación de 
prestaciones sanitarias de la 
MUNPAL.

Dentro del régimen jurí
dico, se informará sobre las 
resoluciones dictadas por el 
alcalde erí el mes de octubre, 
la sustitución de libros dé 
actas y de resoluciones por 
el sistema de hojas móviles y 
el recurso contencioso-admi- 
nistrativo interpuesto por Je
sús Nieto García contra 
acuerdos del Ayuntamiento 
en expediente de ruina.

El siguiente punto del or
den del día hace referencia a 
diversos aspectos de Hacien
da: Propuesta para concier
to de préstamos para finan
ciación de inversiones del* 
Presupuesto, único de 1988. 
También se dará cuenta de 
la modificación de tipos uni
tarios del valor corriente en 
venta de los terrenos a efec
tos del impuesto sobre el In
cremento del Valor de los 
terrenos, así como sobre la 
Cuenta de Tesorería del ter
cer trimestre de 1988.

El punto séptimo recoge 
la aprobación del expedien
te de permuta de bienes del 
Ayuntamiento con los de 
propiedad de Blas Pérez 
Arroyo para pagó de justo 
precio de expropiación for
zosa. El Pleno continuará 
con la adjudicación del apro
vechamiento de piña albar.

Dentro del capítulo de po
licía urbana, se informará 
sobre el expedienté de acti
vidades molestas de Talleres 
José Gil Martín S.L. para el 
ejercicio de la actividad de 
taller de reparación de auto
móviles y del expediente de 
actividades molestas de Isaías 
García Hernández para ins
talación de depósito de ga
sóleo.

URBANISMO Y OBRAS

Por último, el Pleno abor
dará el apartado dedicado a 
Urbanismo y Obras. Se hará 
referencia a la corrección 
por error por omisión de 
acuerdo de la transcripción 
al libro de actas del Pleno de 
29 dç julio de 1988, la tam
bién corrección del error en 
la autorización para el ajar
dinamiento en la zona del 
castillo, según acuerdo del 
Pleno de 26 de septiembre 
de 1988. Asimismo, se solici
tará la inclusión de obras en 
el Plan Provincial de Obras 
y Servicios y en el Fondo de 
Cooperación Local para el 
ejercicio de 1989. También 
se pedirá la inclusión de 
obras en el Plan Trienal de 
Obras y Servicios de 1989/- 
1991.

En este mismo apartado 
de obras se informará sobre 
el recurso de reposición in
terpuesto por Eugenio Mar
tín Garrido contra acuerdo 
del Ayuntamiento de 29 de 
julio de 1988, desestimatorio 
de reclamación por obras 
del colector del río Arevali
llo.También se dará a cono
cer la reclamación de Flo
rencio Carpizo García por 
obras dé colector dei Are
valillo.

El Pleno como.ya infor
mamos en nuestro número 
de ayer posiblemente apro
bará el Pliego de condicio
nes generales técnico-econó- 
mica-administrativas para ad
judicación, mediante concur
so de la explotación del servi
cio de abastecimiento de agua 
y saneamiento.

Otros puntos que también 
serán abordados por el Ple
no en este capítulo de urba
nismo y obras serán la Mo
dificación del Plan General 
de Ordenación Urbana a ins
tancias de los hermanos Jo
sé María Juan para actua
ción urbanística en solar sito 
en la Plaza del Real, apro
bación inicial, los certifica
dos de calificación de suelo 
y certificaciones de obras.

El último punto hará refe
rencia a ruegos y preguntas.

Flores de Avila.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Uno de esos hombres que 
abandonaron nuestra Mora- 
ña y se abrieron camino en el 
mundo de los negocios, en el 
mundo industrial es Anselmo 
Gutiérrez, conocido artesano 
de Flores de Avila donde ejer
cía de “tejero”. Allí, creó , dio 
vida y subió su negocio de la
drillos y tejas y allí vivió en 
compañía de su esposa María 
Salomé y de sus hijos. El ma
trimonio tuvo 8 hijos. De 
ellos 2 murieron de pequeños 
y otros dos de mayores. Que-, 
dan cuatro: Jesús, Laureano,. 
Maxi y una chica Amparo. Y 
si Anselmo, “el tejero” fue el 
encargado de subir la indus
tria del tejar en Flores de Avi
la, sus cuatro hijos, tras el pe
ríodo escolar en Flores deci
dieron ábrirse camino en la 
capital de España. El mayor 
salió a los 14 años e igual que 
sus hermanos salieron con la 
camisa y... poco más. Eran 
tiempos difíciles. Con una cor
ta ayuda económica del padre 
llegaron a Madrid. Allí vivían 
unos tíos carnales, hermanos 
de su madre que teníari una 
tienda de reparación de cal
zado. Los hijos del Tejero 
aprendieron el oficio y vivien
do de él estuvieron 22 años. 
De la zapatería, mejor dicho, 
de los dos talleres que habían 
rnontado surgió y se iniciaron 
en las prendas deportivas. 
Poco a poco, con mucho es
fuerzo, sacrificio y valentía se 
fueron abriendo paso y co
menzaron a crear y a confec
cionar una camisa, un 'panta
lón, un chandal y... comenza
ron a subir, comenzaron a 
abrirse camino, a lograr mer- - 
cados y un renombre del que 
gozan en la actualidad en la 
capital de España y en todo el 
territorio nacional yá que hoy 
día, además de sus tiendas y 
comercios dedicados a la ven- 
t^üe prendas deportivas, sur
ten las citadas prendas a tien
das, comercios, secciones co
legiales de Galerías y El Corte 
Inglés y prácticamente tienen 
una red extensiva por toda 
España. Son las prendas “Gu- 
ties”.

Hablamos con los respon
sables, los hermanos Guties:

—¿Jesús, fue difícil abrirse 
camino?

—Sí, fue duro y difícil pero 
el Tejero y María, los padres 
ya nos habían inculcado en 
Flores el espíritu de sacrificio 
de trabajo y gracias a ello 
fuimos capaces de abrimos 
camino.

—¿Laureano, cuál ha sido 
la vida del Tejero en Madrid?

—Le trajimos a los 55 años 
y con nosotros viven en la ca
pital de España. Son encata
dores, nos juntamos toda fa
milia en las celebraciones. Él 
Tejero tiene ya 95 años y Ma
ría 87 y siempre que nos re
unimos salen a relucir las co
sas, los momentos, los perso
najes, las vivencias de Flores. 
Mi padre canta, que le gusta 
mucho y todos somos una 

piña familiar, que es muy 
hermoso.

—Maxi, ¿tu fuiste el último 
en incorporarte?

—Sí. Tras mi etapa escolar 
en Flores, gracias a don Fer
nando, el cura, ingresé en el 
Seminario. Hice latín y Hu
manidades. Pasé á Avila a ha
cer Filosofía y ál terminar fí- 
losofía, lo dejé. Tenía 19 años. 
Luego seguí estudiando en 
Madrid y finalmente me uní a 
mis hermanos formando y com
pletando el clan de los Guties.

AÑOS EN FLORES

¿Qué recuerdas, de tus años 
de Flores?

—Bueno, recuerdo a don 
Fernando, el cura y también 
recuerdo a otro cura, don 
Roberto y sobre todo recuer
do a un gran maestro, Maria
no López Bravo.

—Laureano, ¿y tú qué re
cuerdas de tu infancia en 
Flores?

—Bueno, yo era muy malo 
de chico. Recuerdo que mi 
madre me solía decir que no 
moriría de muerte natural... 
Es maravilloso evocar aque
llas travesuras, aquellas co
rredurías... Recordar es vol
ver a vivir...

—Jesús, con escasos estu
dios, ¿quién os ha ayudado?

—Paco, los únicos estudios, 
no siendo Maxi, han sido los 
de la escuela y luego nuestras 
únicas ayudas han sido el tra
bajo y él trabajo junto a la 
honradez y formalidad en un 
negocio que es nuestro, que 
creamos, formamos, hicimos, 
subimos y mantenemos. Nos
otros lo somós todo en nues
tro negocio. Creamos nues
tras prendas, las ideamos, las 
realizamos, confeccionamos y 
las ponemos en venta.

—Jesús. Hemos hablado de 
tu padre, el Tejero, pero ¿y tu 
madre, María, cómo es?

—Mi madre, María Salo
mé, merece capítulo aparte. 
Es maravillosa, sencilla cari
ñosa, amable, pendiente siem
pre de todos nosotros, muy 
sacudida por los reveses de la 
vida. Se la murieron 4 hijos. 
Está llena de amabilidad, de 
delicadeza. Es una mujer muy 
cristiana.

—Jesús, ¿tú que recuerdas 
de Flores?

—Recuerdo el frontón y el 
baile de domingos y festivos, 
con la dulzaina de Simeón y 
Emilio y sacar la Virgen de las 
Eras, en romería... y la subida 
a la Atalaya, el día de San 
Gregorio, con los cencerros 
en recuerdo de aquella subida 
para ahuyentar a las langostas...

Y así, contentos, satisfechos 
dejamos al Tejero, a su espo
sa, María y a esos cuatros hi
jos, los Guties —de su apelli
do Gutiérrez— que si bien el 
Tejero fue el mejor de la Co
marca allá en Flores, los Gu
ties son los mejores ahora na
da menos que en Madrid don
de pregonan su ascendencia 
con orgullo y con alegría. Son 
de Flores de Avila.
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ARENAS DE SAN PEDRO
EL AGUA Y LOS 
MOROSOS

Un complejo deportivo será lo primero a 
construir en la Urbanización Miragredos
Arenas. C.N.F.

La empresa encargada de la construcción de 70 chalets ado
sados en la zona de Miragredos, ha llegado a un acuerdo con el 
Ayuntamiento de Arenas de San Pedro mediante el que se 
compromete a edificar primero las piscinas, una pista polide
portiva y unas parcelas de zona verde, instalaciones todas ellas, 
que serán cedidas al Ayuntamiento. Éste tema, junto con el de 
la creación de una fábrica de aceites en Ramacastañas, y la 
¡.constitución del Ayuntamiento como suministrador de aguas.

fueron lo más destacado del pleno celebrado en la noche del 
pasado lunes en nuestra ciudad.

La sesión duró por espacio de dos horas y media y el salón 
de plenos del Ayuntamiento contó con más asistencia que en 
anteriores ocasiones, debido a la presencia, entre otras perso
nas, de los contratistas de las obras de la Urbanización Mira
gredos. Durante la sesión se dió a conocer la renuncia a su 
cargo por parte del concejal de AP José Luis Burgos por razo
nes de trabajo, y cuyo puesto no podrá ser cubierto por otro 
compañero hasta que se resuelvan los trámites del abandono 
por la Junta Electoral Central.

Aunque hace algún tiempo 
se habló de 63 chalets, serán 
70 los que se levanten en la 
zona denominada Miragredos, 
donde se creará una urbani
zación con los servicios más 
completos que incluyen pisci
nas, pista de tenis, aparca
mientos y bar, además de una 
zona ajardinada para ocio y 
disfrute.

En este lugar existe una su
perficie de 17.500 metros cua
drados, de los qúe 13.500 son 
edificables, sin embargo, tras 
los informes presentados por 
el arquitecto municipal el pa
sado mes de septiembre, la 
reducción de las parcelas a 
7.500 metros cuadrados ofre
cía beneficios al Ayuntamien
to, que deseaba tener las ins
talaciones deportivas, y cara a 
las futuras viviendas sociales 
que se ubicarán allí.

La Corporación Municipal 
aprobó el acuerdo alcanzado 
con los votos a favor de todos 
los concejales salvo la absten
ción del segundo teniente de 
alcalde, José Luis Giménez.

UNA FÁBRICA DE 
ACEITES

Dentro del orden del día, se 
trató de la solicitud de crea
ción de una fábrica de aceites, 
que estaría situada a unos 800 
metros de Ramacastañas. A 
sus propietarios, vecinos de 
Arenas, les unen lazos fami
liares con dos miembros de la

Los terrenos de Miragredos.

Corporación, concretamente 
con el primer teniente de al
calde, Angel Felipe Torres y 
con el segundo teniente de al
calde, José Luis Jiménez, mo
tivo por el cual el alcalde de
cidió que abandonaran la sala 
antes del debate sobre las ven
tajas e inconvenientes, de la 
instalación. De construirse es
ta fábrica, se haría sobre un 

terreno rústico, ante lo que el 
Ayuntamiento “prefiere aguar
dar a- que Urbanismo realice 
un estudio, porque ya hemos 
tenido muchas quejas de los 
vertidos que sobre el río efec
túa la fábrica de aceitunas”.

En este punto, la Corpora
ción adoptó esperar a recibir 
los informes y ver si la conta
minación sería una consecuen

cia. De todas formas, la crea
ción de puestos de trabajo y 
las perspectivas de producción 
situadas en torno a los siete u 
ocho millones de kilos, supo
nen una inmejorable oportu
nidad de creación industrial 
en Arenas de San Pedro, y así 
lo reconoce el Ayuntamiento, 
aunque de momento habrá 
que esperar a los informes.

A partir de ahora, el Ayunta
miento será el suministrador 
de aguas, con el objeto de cor
tar el abastecimiento a aque
llas casas que no paguen las 
facturas de consumo. El he
cho real de familias que no 
pueden hacer frente a las ta
sas, no parece ser una eximen
te para el alcalde, quien ase
gura “no hay unos baremos 
que indiquen quién puede pa
gar y quién no, y además no 
vamos a permitir que se de
ban millones de pesetas por 
falta de pago, como en el caso 
del barrio de La Higuerilla, de 
Mombeltrán”.

Así, el Ayuntamiento tiene 
decidido extender un contrato 
a todos los vecinos especifi
cando que se cortará el agua a 
aquellos que no paguen.

A VUELTAS CON EL 
PROINDIVISO

La Asociación El Moral, 
reivindicadora de que Poyales 
del Hoyo sea término munici
pal, ha pedido que los pueblos 
de Candeleda, Poyales y Are
nas de San Pedro tengan una 
reunión previa con el presi
dente de la Diputación, cita 
que podría tener lugar el pró
ximo día 12 ó 14 de este mes.

El debatido tema del proin
diviso, según el alcalde, pre
ocupa a todos “y yo como 
ciudadano no soy partidario 
que un pueblo no tenga tér
mino, pero en todo hay 
que seguir una vía legal”, ma 
nifestó Francisco Muñoz.

Otros temas presentes en K 
orden del día hicieron refe^ 
rencia a la ocupación de unos 
terrenos en el cauce del río, a 
causa de la instalación de un 
colector, y cuyo propietario 
ha manifestado sus quejas. La 
Corporación decidió que una 
comisión formada por Tirso 
Tomás, Santiago Crespo y 
Juan A. Rivás mantenga una 
reunión con el afectado, “ya 
que el colector se instaló du
rante la anterior legislatura y 
los concejales mencionados fi
guraban en la Corporación”, 
comentó el alcalde.

San Esteban del Valle. 
E.F. Degano.

El pasado domingo, 
día 6, se celebró un con
cierto de zarzuela y músi
ca clásica, que tuvo como 
escenario el salón de ac
tos del Hogar del Jubila
do, ubicado en la Casa 
del Santo, de esta locali
dad.

La presentación del 
acto corrió a cargo de 
nuestro paisano de Cue
vas -del Valle y veterano 
en estas lides, Hilario Gon
zález Prieto. Los prota
gonistas, dos nombres ya 
familiares, entre nosotros 
y de ganado prestigio na
cional: Santiago Botello, 
tenor, también natural de 
Cuevas del Valle y el ma
drileño Angel García Me
rino, pianista.

No es la primera vez 
que estos dos artistas nos

SAN ESTEBAN DEL VALLE
En el hogar del jubilado

Santiago Botello y Angel García 
ofrecieron un concierto de zarzuela

honran con su presencia; 
ya lo hicieron con motivo 
del festival benéfico, or
ganizado por la Asocia
ción Española de la Lu
cha Contra e! Cáncer, 
que se celebró en esta lo
calidad, el pasado mes de 
agosto; donde sorprendie
ron a propios y extraños 
con su magnífica voz el 
primero y con su maes
tría al piano, el segundo.

Con el salón de actos, 
repleto de público, espe
cialmente jubilados y pen

sionistas dio comienzo un 
recital, que constó de dos 
partes: En la primera, el 
tenor Santiago Botello 
que en todo momento es
tuvo acompañado al pia
no por el joven maestro. 
García Merino, interpre
tó magistralmente piezas 
de P. Luna, Guridi, Bi
zet, Puccini y Verdi, dan
do muestras, una vez más 
de su potentísima voz y 
derrochando energía y 
alma en su actuación, lo
gró estremecer a los pre
sentes.

PIEZAS DE MOZART

Por su parte. García 
Merino, con una técnica 
y maestría poco comu
nes, logró estremecer tam
bién a la concurrencia 
con su interpretación al 
piano de dos conocidas 
piezas: Arabesca núm. 1 
de Debussy y la Marcha 
Turca de Mozart. Fueron 
fuertemente aplaudidos y 
ovacionados.

De la segunda parte 
que tuvo un carácter más 
popular cabe destacar la 

interpretación que el te
nor hizo de los fragmen
tos “De este rincón de 
Madrid”, y Maitechu mía, 
pertenecientes a zarzue
las de Moreno Torroba y 
el maestro Alonso. Gar
cía Merino interpretó 
Mallorca de Albéniz y la 
Polonesa Militar de Cho- 
pin. Puso el broche de 
oro al acto el tenor inter
pretando la conocidísima 
pieza del maestro Lara 
“Granada”.

Desde estas líneas, da
mos las gracias al párro
co, don Enrique, organi
zador de igual modo al 
presentador y a los dos 
artistas, que dejando otros 
compromisos han queri
do ofrecemos a todos, en 
especial a los jubilados y 
pensionistas, este magní
fico recital, completamen
te gratuito, como obse
quio a nuestros mayores.
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SOTILLO DE LA ADRADA

Alrededor de catorce millones, el presupuesto

La Biblioteca Pública se instalará 

en el antiguo Ayuntamiento
Arenas. Carlos Navascués.

El único edificio con abolen
go de Sotillo, el antiguo Ayun
tamiento, según el alcalde Gre
gorio Rodríguez, albergará la Bi
blioteca Municipal, para cuya 
instalación se habilitarán dos 
salas en su interior, pero no se 
modificará su aspecto exterior. 
El objetivo de la Corporación es 
conservar el Ayuntamiento viejo 
por la historia que lleva entre sus 
paredes, que ahora guardarán 
una gran biblioteca y una sala de 
exposiciones-

El proyecto está fijado en unos 
catorce millones de pesetas de 
los que once los subvencionará 
la Junta de Castilla y León, aun
que el Ayuntamiento quiere que 
las obras sean sufragadas en su 
totalidad.

Los trámites para la adjudica
ción de obras se van a llevar por 

vía urgente, al encontrarse el 
edificio en estado de ruina, lo 
que ha obligado al alcalde a 
convocar a una reunión a todos 
los constructores para que pre
paren sus pliegos.

El antiguo Ayuntamiento, ubi
cado en la Plaza de España, for
ma parte del proyecto de rehabi
litación de la Consejería de Cul
tura y Bienestas Social de la 
Junta, que ya ofreció hace algún 
tiempo la subvención, y ahora le 
corresponde a la Corporación 
Municipe dar rápida salida a las 
obras para no perder esa can
tidad.

380 METROS 
CUADRADOS

El interior del edificio presen
ta uria superficie útil de 279 
metros cuadrados, de los 380 
metros cuadrados totales cons-

El antiguo Ayuntamiento^ un edificio con historia ARCHIVO

truidos, medidas que van a per
mitir crear una sala de exposi
ciones y una biblioteca amplia y 
con suficientes rtfesas de lectura. 

■ También habrá dependencias 
dirigidas a servicios, administra
ción y recepción.

Pendientes quedan otros pro
yectos, como el Polideportivo, 
que ya se encuentra en fase de 
edificación, y que supondrá una 
importante dotación para los ve
cinos de Sotillo y sus aledaños.

En cuanto a las actividades

culturales^previstas en Sotillo, el 
próximo jueves, 17 se darán uñas 
charlas sobre consumo organi
zadas por la Delegación provin- 
ciál, el Ministerio de Agricultura 
en colaboración con el Ayun
tamiento.

Felisa González, en presencia de Francisco Ramos y Jesús Vaíllo.
PAJUELO

ARENAS DE SAN PEDRO
Lo han cambiado por más de un millón

El director de la Caja entregó el 
premio de la Vuelta al Mundo 
a los agraciados
Arenas. C.N.F. 

Juan García Fraile y Felisa 
González Martín, los afortuna
dos ganadores del primer premio 
del 64 Día Universal del Ahorro, 
organizado por la Caja de Aho
rros de Avila, recibieron, el pa
sado martes, el importe del pre
mio en metálico, 1.200.000 pese
tas en sustitución del viaje por el 
mundo para dos personas.

El director de la Caja de Aho
rros de Avila. Antonio Martín, 
entregó el dinero dentro de un 
acto simbólico en el que estu
vieron presentes Francisco Ra
mos, jefe de zona de la entidad; 
Jesús Vaíllo, director de la oficina 
de Arenas y Alfonso Yáñez, jefe 
de publidad e imagen.

Juan y Felisa están satisfe
chos con la cantidad, “porque 
viajar nó nos hacía mucha ilu
sión, ya que yo estoy un poco 
débil y a Juan no le gusta salir de 
su ambiente”, comentaba la mu
jer. .

CANDELEDA

Numerosos peces muertos en el 
pantano del Rosarito
Candeleda. Jesús Monforte.

He aquí que hay quienes vuelven a las andadas. Y en este 
caso sigo pensando que no es que sea para bien o para mal 
de la necesidad de hacerlo, pero sigo diciendo que es una 
solemne barbaridad. Y me refiero si amigos, nuevamente al 
Pantano del Rosarito. Otra vez han abierto el túnel para 
que el agua salga y otra vez infinidad de pesca ha vuelto a 
desaparecer de sus aguas.

Los directivos de la Caja co
mentaron con los agraciados que 
si el año que viene les toca un 
viaje a Canarias “tendrán que ir y 
ya no podrán poner excusa al
guna puesto que ese premio no 
es canjeable”, dijeron entre son
risas y bromas. Felisa afirmó que 
ese viaje le gustaría más porque 
es más corto y su clima nos 
vendría bien”.

Juan García Fraile, de 67 años 
y Felisa González, de 62, es la 
primera vez que les ha corres
pondido un premio en un sorteo 
“la única vez que ganamos algo 
fueron mil pesetas”. Los direc
tivos de la Caja no disimularon 
su satisfacción por haber tocado 
el premio a este matrimonio hu
milde “y sobre todo si tenemos 
en cuenta que nünca habían 
ganado nada”.

Todavía no saben qué hacer 
con el dinero, aunque ellos co
nocen sus necesidades y la de 
sus familiares más cercanos.

Muchos, como siempre 
muertos, y otra enorme can
tidad recogida por multitud 
de personas que bien pro
vistas de mangueras y cu
bos hicieron una soberana 
limpieza de peces, que iban 
pasando a sus vehículos co
mo un rayo de luz. No está 
mal que al menos sean ¿apro
vechados?, la mayoría po
sible, pero aún así, se está 
cometiendo una auténtica 
matanza Y me voy a ex
plicar: un amigo mío al en
terarse del tema acudió al 
akelarre y se trajo para casa 
tres enormes carpas de más 
de ocho kilos cada una

UNA BARBARIDAD
Pues bien, al irías tro

ceando para consumirías, 
llenó casi un cubo de hue
vas, lo que quiere decir que 
ese amigo mío sólo asistió 
al entierro de miles de fu
turos habitantes de las aguas. 
Si hacemos un cálculo con 
lo que se llevaron pueden 
ustedes pensar en la can
tidad de miles de alevines 
que sucumbieron a la ' 
piña ¿No es esto una so
lemne barbaridad? Y claro, j, 
lógicamente el pantano va 
poco a poco despoblán
dose perdiendo su enorme 
riqueza piscícola A uno le 
da pena pero sobre todo el 
escuchar algún comentario 
de los “agraciados con el 
toco mocho de esta pesca” 
que decía que el pantano es 
para riego y no para tener 

peces. Uno no comprende 
la evolución de ciertas men
tes aunque repete todas, pe
ro esto es tan demencial 
que de verdad no tiene nom
bre. Resumiendo: que nos 
vemos poco a poco arrin
conando nuestras cañas y 
vamos a tener que ir pen
sando en coger sitio junto a 
la presa del pantano

LAS AMAS DE CASA, 
EN TELEVISION

Puso punto final al.meS 
de octubre, dentro de-la 
actividad local en un mes 
dedicado por entero a la 
recolección de nuestros pro
ductos camperos en espe
cial el pimentón, la actua
ción en TVE del numeroso 
grupo de Amas de Casa que 
realmente se exhibieron en 
el programa “Por la mañana, 
del día 31. Fue un gran éxito 
su participación, que, de al
guna manera puso de re
lieve el increíble entusias
mo de estas mujeres que 
dejaron muy alto el pabe
llón candeledano.

Tuvieron además la for
tuna de coincidir en el mis
mo programa con el presi
dente de nuestra Comuni
dad José María Aznar, y hay 
que decir en honor a la 
verdad que compusieron 
un tándem muy especial de 
difusión de lo candeledano. 
Los piropos del presidente 
a nuestra tierra y el énfasis 
de nuestras mujeres hizo 
que lo candeledano des

bordara las ondas del pro
grama y calara en la audien
cia de una forma extraor
dinaria. Tras el programa, 
nuestras amas de casa se 
trasladaron al Hogar de Avi
la con el fin de reponer 
fuerzas y lo consiguieron 
debídamente. Así de paso 
dieron al Hogar el sentido 
que debe de tener para to
dos los abulenses, y allí 
enconfiaron las atenciones 
debidas a su presencia y 
sobre todo sacaron la im
presión de seguir pisando 
nuestra tierra en el corazón 
madrileño. Creo que al pre
sidente del Hogar, Agapito, 
y a Ñino, excelente promo
tor del mismo, les habrá 
agradado esta visita Sus des
velos van haciendo Patria.
LA MORAGA

Y Noviembre comenzó 
con la celebración multitu
dinaria que los candeleda- 
nos hacen del Día de los 
Santos. La celebración euca
rística en el cementerio fue 
de una impresionante mag
nitud tanto por la asistencia 
como por el recogimiento e 
impresionante recuerdo en 
el silencio de los que se 
fueron. Es sin duda una 
manifestación de fe y es
peranza de mis paisanos 
que se repite año tras año 
en interminable tradición. 
Como se sigue repitiendo la 
tradición de “la moragá” por 
la gente joven. En este día 
innumerables pandillas de 
muchachos se lanzan al cam
po para celebrar glotona
mente una merienda espe
cial que culmina con el asa
do de las primeras castañas 
del año. Y para los un po
quito mayores él saborear 
el magro con pimientos en 
tal día es también de debido 
uso y costumbre.
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NUEVOS ALFA 33
DESDE 1.492.000 PTAS. HASTA 196 KM/H.

Venga a probar los ' 
nuevos Alfa 33 a su' 
Concesionario Alfa 
Romeo y descubrirá la 
mejor relación presta- 
ciones/precio del 
mercado. -

Y ahora, además de 
un extraordinario pre
cio, desde 1.492.000 
pesetas, IVA incluido, 
podrá beneficiarse 
durante este año de la 
rebaja arancelaria.

Venga a visitamos y 
aproveche esta opor
tunidad única en los 
más de 200 puntos 
de venta y asistencia 
técnica. -

RED DE CONCESIONARIOS ALFA ROMEO
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Cinco comunidades elaboran un plan 
turístico del Camino de Santiago
Pamplona Efe.

Los directores generales y je
fes de Servicio de Comercio y 
Turismo de las Comunidades Au
tónomas de Navarra Castilla- 
León, Aragón, La Rioja y Galicia 
estudiaron el pasado martes en 
Pamplona un plan conjunto de 
promoción turístico del" Camino 
de Santiago”, en colaboración 
con Turespaña

Dichos representantes de los 
departamentos de Comercio y 
Turismo se reunieron junto con 
el Director General de Turespa
ña dependiente de la Secretaría 
de Estado de Turismo, Julio Ro
dríguez Arramberri, con el fin de 
establecer los objetivos del plan 
y definir el proyecto que comen
zará a partir de 1989.

En rueda de prensa el director 
general de Turespaña dijo que 
“aunque todavía el coste total 
del plan está sin determinar, la

Los bomberos 
participarán en 
cursos de 
perfeccionamiento
Valladolid. Efe

Los bomberos profesionales 
de las capitales de provincia y 
localidades de más de 20.000 
habitantes de la Comunidad par
ticipan en los 12 cursos de per
feccionamiento profesional or
ganizados por el Servicio de Pro
tección Civil de la Junta de Cas
tilla y León

En los cursos, colaboran los 
Ayuntamientos de las principa
les poblaciones de la Comuni
dad Autónoma

Alumnos de FP 
harán prácticas 
en empresas de 
Valladolid
Valladolid Efe.

Un total de 800 alumnos 
de Formación Profesional 
hará prácticas hasta el pró
ximo mes de junio en em
presas de la provincia de 
Valladolid, según informó 
la Dirección Provincial de 
Educación y Ciencia

La realización de estas 
prácticas, capacitará a los 
alumnos para el desarrollo 
de su labor profesional con 
la posibilidad de que sean 
contratados posteriormen
te por las mismas empresas.

En este sentino, el verano 
pasado 150 alumnos firma
ron contratos de trabajo con 
las empresas en las que ha
llan colaborado, según la 
misma fuente informativa 

La Dirección Provincial 
de Educación y Ciencia tam
bién ha señalado que han 
sido renovados los conve
nios con todas las empresas 
e instituciones que han cum
plido el programa formati
vo, al que en esta edición se 
une RENFE, que ofrecerá 
prácticas subvencionadas en 

; □r^eotrôniça,,.Electricidad, 
Metal y ÁutOmoción . -

Secretaría de Estado de Turismo 
destinará 100 millones de pese
tas, convocará un concurso para 
creación de infraestructura ho
telera valorado en 1.000 millones 
de pesetas, y se dedicarán entre 
80 y 90 miñones de los Prespues- 
tos generales del Estado para la 
promovión específica del ca
mino”.

Definieron el" Camino de San
tiago" como un “producto turís
tico único” y como uno de los 
productos “líderes del turismo 
interior, que ofrece tres vectores 
básicos: turismo cultural de na
turaleza y gastronomía”.

Los asistentes acordaron, de 
acuerdo con la información so
bre el mercado actual centrar las 
actuaciones de promoción en 
Cataluña, Comunidad Autónoma 
Vasca, Madrid y Comunidades 
del camino, así como en los 
países europeos de Alemania,

Convenio entre la Junta y la Diputación de 
Salamanca

Se restaurará el patrimonio 
histórico-artístico salmantino
Salamanca Efe.

La Junta de Castilla y León 
y la Diputaciónde Salamanca 
han firmado un convenio por 
el que se comprometen a ac
tuar de forma coordinada en 
la restauración del patrimo
nio histórico- artístico sal
mantino, informó ayer.el Go
bierno Regional

Según este convenio, la 
Junta destinará más de 88 
millones de pesetas para su
fragar los gastos de la redac
ción de los proyectos y eje
cución de parte de las obras,

IX Jornadas Diabetológicas de la Gruz Roja

Especialistas en diabetes 
analizarán los avances en la 
diagnosis de la enfermedad
Valladolid Efe.

Doscientos especialistas ana
lizarán los últimos avances en el 
tratamiento y diagnóstico de la 
diabetes en las IX Jornadas Dia- 
betológicas de la Cruz Roja Es
pañola, que se inauguran hoy en 
Valladolid -

Mejorar la calidad de vida del 
diabético, debatir nuevos aspec
tos del diagnóstico de la enfer
medad y concienciar a la socie
dad del necesario tratamiento al 
enfermo, son algunos de los ob
jetivos de estas jornadas organi
zadas por Cruz Roja Española

Las jornadas abordarán desde 
el punto de vista de la investiga
ción científica las nuevas estra
tegias para el control metabólico 
del paciente o el tratamiento de 
la enfermedad con análogos de 
la insulina.

Según el presidente del comi
té local del congreso, José Zurro 
Hernández, un 5 por ciento de la 
población padece, diabetes,/en- 
feîniêâad qQe’Sé'âgudizâ áiiartir

Benelux, Norte de Francia Aus
tria e Italia

En lo relativo a la promoción 
del mercado interior se acordó 
para 1989 promocionar el cami
no en las ciudades por las que 
transcurre la marcha, asistir a las 
ferias nacionales más importan
tes, intercambiar visitas de pe
riodistas y líderes de opinión y 
establecer posibles presentacio
nes en mercados como Madrid y 
Barcelona.

Las actuaciones previstas en 
el mercado exterior para esa mis
ma fecha se concretarán en la 
visita a las ferias de Turismo de 
Bruselas, París, Milán, Munich y 
Essen, asistir a las jornadas pro
fesionales de Francia e Italia, 
organizar dos galas en Munich, 
Frankfurt o Stuttgart, para pre
sentar el plan y realizar visitas de 
familiarización para grupos de 
periodistas de Alemania, Francia 
e Italia 

mientras que la Diputación 
se compromete a la realiza
ción de los proyectos y obras 
subsiguientes, por un impor
te de 50 millones.

Entre las obras contempla
das en este acuerdo se en
cuentran el edificio antiguo 
de la Universidad, la iglesia 
de San Benito, la catedral 
nueva, y diversos monumen
tos de Ciudad Rodrigo, Le
desma, Miranda del Castañar, 
Cantalpino, Carrascal de Ve- 
lambelez y San Felices de los 
Gallegos. 

de los 40 y 50 años, edad en la 
que el porcentaje de enfermos 
aumenta en un 10 por ciento.

El doctor Zuno Hernández se
ñaló que algunos de los aspectos 
que se analizarán en las jornadas 
son el de la diabetes infantil y el 
posible rechazo social y laboral 
que pueden sufrir los diabéticos 
a causa de su enfermedad.

Las jornadas, que concluirán 
el próximo sábado, contarán con 
la asistencia de investigadores 
extranjeros, como los daneses 
Stig Jorgensen, que hablará so
bre “Análogos de la insulina”, o 
el doctor Decker, que ofrecerá 
una conferencia acerca de la 
“Neuropatía diabética”.

Asimismo, se abordará la dia
betes en la atención primaria, 
tras la conferencia pronunciada 
por el director general de Salud 
pública de la Junta de Castilla y 
León, José Luis Useros, y el 
modelo del Instituto de Diabeto
logía, única clí nica española de
dicada exclusivamente al trata
miento de la enfermedad

La Audiencia Nacional obliga a reanudar 
conversaciones

La Junta hablará con el 
MOPU de las viviendas de 
protección oficial
Valladolid. Efe. 

La Junta de Castilla y León 
está dispuesta a reanudar las 
conversaciones sobre el con
venio de viviendas de protec
ción oficial con el MOPU, tras 
una reciente sentencia de la 
Audiencia Nacional al res
pecto, según indicó ayer el 
consejero de Fomento Caste
llano-leonés, Jesús Posada

Dicha sentencia responde 
a un recurso de amparo pre
sentado por el gobierno de La 
Rioja, una de las cinco Co
munidades opuestas a la re
dacción del convenio por par
te del MOPU y obliga a la 
Administración Central a rea
nudar las conversaciones ten
dentes a la firma del con
venio.

La CONCAPA organiza un 
congreso sobre la familia
Avila Redacción

La Confederación Católica de 
Asociaciones de Padres de Alum- 
nos(CONCAPA), celebrará en Bur
gos los próximos días 11,12 y 13 
de este mes el Congreso Regional 
de la Familia

Está prevista la asistencia de

Curso para profesionales del 
sector agroalimentario
Avila Redacción

Durante el viernes y el sábado 
próximos tendrá lugar un curso 
sobre Ayudas Institucionales al 
Sector Agrario y Agroalimentario 
en Valladolid, dirigido a directi-

El Ejecutivo Regional investiga 
la muerte de un oso pardo

Palencia Efe.

Las protestas de los ecolo
gistas por la muerte de un oso 
pardo, a manos de un cazador 
de la localidad palentina de 
Brañosera ha impulsado a la 
Junta dé Castilla y León a 
investigar la muerte de este 
animal especie protegida en 
esta Comunidad

El oso pardo, conocido por 
“El Rubio” por el color de su 
pelo en la zona cervical de 20 
años de edad y unos 200 kilos 
de peso, fue abatido el pasa
do 30 de octubre por los 
disparos de escopeta de Lo
renzo Fernández González, 
minero jubilado de la locali
dad norteña palentina de Bra
ñosera, que asegura haber te
nido que disparar al haberse 
visto sorprendido y atacado 
por el animal cuando parti

Hace unos meses, Javier 
Sáez Cosculluela dirigió una 
misiva a los gobiernos de 
Cataluña Baleares, Aragón, La 
Rioja y Castilla y León en la 
que se instaba a la retirada de 
un recurso contra el conve
nio interpuesto por estas Co
munidades ante el Tribunal 
Constitucional bajo la ame
naza de no permitirías la fir
ma del acuerdo sobre vivien
das de protección oficial

Según Jesús Posadas, la 
sentencia de la Audiencia Na
cional indica que la interpo
sición del recurso ante el Tri
bunal Constitucional no es 
óbice para que las Comuni
dades Autónomas y MOPU 
reanuden las conversaciones 
tendentes a la firma del con
venio. 

destacados especialistas en edu
cación y familia Entre otros con
ferenciantes, intervendrá Mario 
Viscovl presidente de la “Euro
pean Parentes Association”. Los 
aspectos técnicos del Congreso 
correrán a cargo de la Federación 
Burgalesa Diocesana de Asocia- 
ciónes de Padres de Alumnos. 

vos de cooperativas, empresa
rios y demás profesionales del 
sector.

El curso está organizado por el 
Colegio Oficial de Ingenieros 
Agrónomos de Castilla y León 

cipaba en una cacería de cor
zos.

El Colectivo Ecologista de 
Palencia ha señalado que la 
autopsia hecha al oso ha re
velado que fue abatido por 
cuatro disparos, de los que él 
primero fue realizado de cer
ca y sólo le produjo al animal 
heridas superficiales, mien
tras que los tres restantes 
fueron hechos a mayor dis
tancia, de lo que podría des
prenderse que el oso intentó 
huir y su muerte podría haber 
sido evitada

Ante la denuncia del citado 
Colectivo Ecologista la Junta 
de Castilla y León, que prevé 
sanciones de hasta un millón 
y medio de pesetas por la 
muerte de este ejemplar, ha 
solicitado a la Facultad de 
Biológicas de León las prue
bas de la autopsia para inves
tigar 'la muerte sdel oso;
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EKi
De cara a la creación de un movimiento de centro-derecha

Oreja se entrevista con Fraga y Rupérez
Madrid. Lid. Pilar Cernuda

El secretario general del Con
sejo de Europa Marcelino Oreja 
mantuvo ayer dos importantes 
encuentros de cara a la creación 
de un movimiento de centro de
recha por la mañana se entrevis
taba en el Hy de Park Hotel de 
Londres con Manuel Fraga y 
horas después, en el aeropuerto 
parisino de Orly, lo hacía con 
Javier Rupérez.

Oreja se convierte en la figura 
clave de la derecha española la 
figura que despierta actualmen
te, más atención una vez que 
Fraga se hace cargo de AP — na
die duda de su triunfo— y asegu
ra que no tiene la menor inten
ción de presentar su candidatura 
a la presidencia del Gobierno. En 
ninguna de las dos conversacio
nes se ha concretado el futuro de

Oreja en AP o en la Democracia 
Cristiana, sino que el todavía 
secretario general del Consejo 
de Europa se ha limitado a expli
car su decisión de nójpresentar- 
se a la reelecciórf' y-regrèsar a- 
España Bien para dedicarse a la 
política activa bien para dedi
carse a la empresa privada Pre
fiere Oreja y así se lo ba dicho a 
Fraga y a Rupérez, entrar nueva
mente en política, pero sólo lo 
hará si existe un proyecto que le 
ilusione y con el que se sienta 
solidario. Oreja le ha dicho a 
Fraga que necesita saber cuáles 
son sus proyectos a corto plazo 
en AP, que quiere decir cuando 
habla de la refundación del par
tido, que garantías existen de 
que se pueda llegar a acuerdos 
con partidos regionales — su gran 
obsesión— y qué posibilidades 
hay de crear desde AP una gran 

plataforma de centro derecha a 
la que puedan sumarse, además 
de los regionalistas, personas que 
han jugado un papel importante 
durante la transición, como Ote- 

bro Novas, Rodolfo Martín Villa, 
Ortega y Díaz Ambrona u otros 
ex que no ocultan su interés por 
volver al primer plano de la po
lítica

Con Javier Rupérez la conver
sación ha discurrido por los mis
mos derroteros, pero con el in
grediente añadido de la Demo
cracia Cristiana Oreja cree que 
el proyecto de centro-derecha 
que defiende, debe estar respal
dado necesariamente por la In
ternacional Democristiana por
que piensa que la Internacional 
Conservadora no es suficiente 
para plantar cara al socialismo 
de Felipe González.

El SUP pedirá que los 
policías no declaren en el 
País Vasco
Madrid Efe

El Sindicato Unificado de 
Policía, {SUP), celebrará su 
segundo congreso regional en 
Madrid durante los próximos 
días y propondrá, entre otros 
temas, que los policías dedi
cados a la lucha antiterrorista 
no tengan que declarar en los 
juzgados del País Vasco, in
dicaron a Efe fuentes de este 
sindicato.

El Congreso del SUP, ma
yoritario en la policía se ini
ciará hoy en el salón de actos 
del Canal de Isabel II y a él se 
espera que asistan represen
tantes regionales de USO, 
CC.OO. y UGT. La clausura el 
próximo sábado, correrá a car
go de la delegada del Gobier
no, Ana Tutor.

Durante las sesiones dé tra
bajo se estudiará una ponen
cia sobre terrorismo que abar
cará los aspectos de “pena de 
muerte”, “reinserción social” 
y “derechos humanos”.

También dentro de este 
apartado, los asistentes al 
congreso popondrán las re
formas necesarias para evitar 
que los policías implicados 
en la lucha antiterrorista sean 
citados a declarar en los juz
gados del País Vasco.

Respecto a los tres prime
ros enunciados, un portavoz 
del SUP de Madrid declaró 
que su,sindicato siempre se 
ha mostrado contrario a la 
pena de muerte y a favor de la 
reinserción social de los te- 
noristas y del respeto a los 
derechos humanos.

Campaña de renovación del Parque de Furgonetas.
La Acción Popular recurre el 
no procesamiento de altos cargos

250.000 ptas. Para que mejore su negocio.

Mercedes-Benz quiere promocionar la renovación del parque español 

de furgonetas. Hasta el día 30 de Noviembre ofrece como mínimo 

250.000 ptas. por cualquier furgoneU usada. Esté como esté. Para

Madrid. Efe_______________ .

El abogado Femando Salas, en 
nombre de los 104 ciudadanos 
que ejercen la Acción Popular en 
el“caso Amedo” han presentado 
un recurso de súplica contra la 
decisión de la Audiencia Nacio
nal de no procesar a los superio
res de José Amedo y Michel 
Domínguez en prisión por su 
presunta relación con los Gal

El recurso, cuyo texto será 
dado a conocer hoy, después de 
que la sala tenga conocimiento 
del mismo, se presentó a última 
hora de la tarde del pasado martes.

La sección tercera de lo penal 
de la Audiencia Nacional acordó 
el pasado día cuatro de noviem
bre no procesar, “de momento”, 
al ex director general de la poli
cía, Rafael del Río, ni a otros jefes 
del subcomisario José Amedo y 
del Inspector Michel Domí nguez 
al tiempo que confirmó el proce
samiento de estos dos últimos 
policías.

El tribunal también rechazó la 
petición de enviar al Tribunal 
Supremo las declaraciones del 
ex ministro del Interior, José

Barrionuevo y del actual director 
general de la Policía José María 
Rodríguez Colorado, por si fue
ran constitutivas de un delito de 
obstrucción a la acción de la 
justicia

La Audiencia Nacional acordó 
el pasado 18 deoctubre procesar 
a José Amedo y Michel Domín
guez como presuntos autores de 
seis asesinatos frustrados y otros 
delitos terroristas relacionados 
con los Grupos Antiterroristas de 
Liberación (GAL), al tiempo que 
acordó “dejar sobre la mesa” 
para su estudio las peticiones de 
otros procesamientos y de dedu
cir testimonio sobre las respues
tas de Barrionuevo y Colorado, 
por si éstas fueran delito.

La acusación particular y la 
acción popular pidieron el pro
cesamiento de Rafael del Río y 
los que fueron jefes de Amedo en 
la Jefatura de Policía de Bilbao, 
Julio Hierro, Antonio Rosinos y 
Miguel Planchuelo, además de 
procesar a Víctor Manuel Navas- 
cúes Gil que ya ha sido absuelto 
en un juicio contra presuntos 
miembros del GAL.

mejoras, reformas y ampliaciones de negocios de transporte.

Venga a su Concesionario oficial Mercedes-Benz. Con nosotros

Los Reyes inauguraron la 
exposición de la Ilustración

hará un buen negocio.

MERCEDES-BENZ

■ Concesionario Oficial Mercedes-Benz en Avila.

SEGAUTO, S. A. Pohg Ind. Las 
Hervencias.' Parcela 3 Tel. 22 98 50. AVILA.

Y su Red de Agentes

Madrid Efe__________________

Los Reyes Juan Carlos y Sofía 
inauguraron ayer en el Palacio 
de Velázquez del Retiro la expo
sición “Carlos III y la Ilustra
ción”, organizada por el Ministe
rio de Cultura que reconstruye 
la problemática histórica del si
glo XVIII a través de más de 700 
piezas, cuadros de Goya y otros 
pintores, y documentos cientí
ficos.

En su recorrido por la exposi
ción que duró una hora los 
Reyes de España estuvieron 
acompañados por el ministro de 
Cultura Jorge Sempún; el presi
dente del Patrimonio Nacional 
Manuel Gómez de Pablos, y el

del Banco Hispano-Americano, 
que patrocina la muestra Clau
dio Boada así como por la profe
sora Carmen Iglesias, comisaria 
de la muestra

Entre las numerosas persona
lidades de la cultura la banca y 
la política que asistieron a la 
inauguración se encontraban los 
duques de Badajoz; el presidente 
de la Comunidad de Madrid, Joa
quín Leguina y el presidente del 
Patronato del Museo del Prado. 
Gonzalo Anes.

La amplia exposición contie
ne objetos variados como vesti- 
doa muebles, cerámicas, vidrios, 
platas y dibujos de arquitectura 
interior con ambientación de la 
época
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Bush recoge la herencia de Reagan
New York. Manuel Legumechea.

El nuevo presidente de los 
Estados Unidos, George Herbert 
Walker Bush, de 64 años, ha 
pedido a su amigo el famoso 
músico negro Lionel Hampton, 
que prepare la orquesta para la 
ceremonia de toma de posesión 
en Washington. La capital de la 
nación ha respirado aliviada: ha
brá pocos cambios en la Admi
nistración. El nuevo gobierno 
será un compromiso entre la era 
Reagan y el período Bush.

George Bush, el primer vice
presidente que alcanza la Casa 
Blanca desde el siglo pasado, se 
enfrenta a cuatro años difíciles. 
Los Estados Unidos echarán de 
menos el carisma y la facilidad 
de comunicación de Ronald Rea
gan al que se le han perdonado 
errores y carencias.

George Bush, un multimillo
nario que ganará al año 200.000 
dólares de sueldo como presi
dente, llega a la Casa Blanca 
después de una negativa, contra
producente, agotadora y cara cam
paña electoral que ha costado 
500 millones de dólares, el doble 
que la de 1984. La empezó como 
perdedor y la ha terminado en 
victoria sobre su rival Dukakis 
Bush, nacido en Massachusetts, 
criado en Cincinnati, héroe de la 
segunda guerra mundial en el 
frente del Pacífico, creador de un 
imperio petrolífero en Texas, em
bajador en China y en las Na
ciones Unidas, jefe de la Cía y 
vicepresidente, casado con Bár
bara y padre de cinco hijos, se 
verá obligado a frenar los gastos 
de Defensa y muy a pesar suyo, 
dentro de uñ par de años a’ subir 
los impuestos, a abrirse al Con
greso y a la opinión pública.

Desde Jimmy Carter la ten
dencia én los Estados Unidos es 
hacia administraciones republi
canas, conservadores. Al Parti
do Demócrata le quéda tras este 
nuevo fracaso, la posibilidad de 
hacer examen de conciencia ri
guroso: para dentro de cuatro

George Bush, nuevo presidente de USA ARCHIVO

años deberá pensar en un can
didato de mayor empuje, un Ma-, 
rió Cuomo o un Bradey. Dukakis 
tenía en agosto una ventaja de 12 
puntos sobre Bush y lo perdió 
todo; no ha demostrado tener el 
instinto de la yugular, tan ne
cesario en una implacable campaña 

electoral Dejó sin respuesta los agre
sivos ataques de su adversario 
que escaló poco a poco en las 
encuestas de opinión y le dejó el 
martes en la cuneta. “Ahora, tar
de, he comprendido, dijo Duka- 
tis, que nunca se debe dejar sin 
respuesta un ataque”.

Juicio dé la “mafia policial

Angel Manzano acusó a 
Venero de venderle armas
Santander. Efe.

Angel Manzano Rubio, prin
cipal testigo de cargo en el 
juicio por la desaparición de 
Santiago Corella “El Nani”, 
acusó ayer al joyero santan
derino Federico Venero de 
haberle vendido armas y de 
comprar con dinero falso, en 
el juicio de la llamada “mafia 
policial”.

Su testimonio fue contra
rio a algunas manifestacio
nes de Venero, de quien dijo 
que "si llego a saber todo el 
“cacao” que hay aquí, hubie
ra huido de él como de la peste”, 
y provocó las risas del pú
blico por la espontaneidad de 
algunas de las frases que pro
nunció.
Manzano conoció a Venero 

en Madrid, y en 1984 cenó 
con él dos veces en la capital 
de España para comprarle.unas 
armas. Él joyero le dio dos 
revólveres y una pistola, que 
no servían para atracar por
que eran muy pequeñas.

"Yo, si voy a hacer un delito 
—explicó—, soy responsable 
de ello. Pero con esa pistola, 
si voy a atracar, me pegan. Y 
digo la verdad, no tengo nin
gún interés en mentir, porque 
como aquí hay tantas pelí
culas”.

SATISFACCION EN 
LOS DEFENSORES DE 
LOS POLICIAS

Manzano viajó luego a Bil
bao, y el delincuente Fran
cisco Javier Sánchez Rico le 
facilitó una pistola “Llama" 
de 9 milímetros, lo que con
tradice la declaración de Ve
nero quien afirma que fue él 
quien le dio esta arma porque 
las primeras no le servían.

El testigo también negó ha

ber pagado 50.000 pesetas en 
moneda española y otro tanto 
en dólares al joyero por esas 
armas, al afirmar que le dio 
125.000 pesetas por las tres, 
en dinero español

Venero tenía interés en que 
Manzano atracara un alma
cén de joyería de la Gran Vía 
madrileña, y que no desmon
tara las piezas de valor, lo que 
el testigo afirmó no haber 
hecho por miedo y "porque 
hasta había en el mismo piso 
una embajada, con policías 
en la puerta”.

También acusó al joyero de 
haberle facilitado datos para 
atracar otro almacén de joye
ría en Pamplona, lo que no 
hizo por miedo, y de haber 
pagado unas consumiciones 
y comprar lotería con dinero 
falso.

Una de las revelaciones más 
notables surgió cuando Man
zano, tras examinar una pis
tola "Browing” que hay en la 
Audiencia Provincial de San
tander como pieza de con
vicción, dijo que esa no es la 
que le vendió Venero.

También indicó que el jo
yero le ofreció dos metralle
tas por medio millón de pe
setas, sin llegar nunca a dár
selas, y le acusó de ser "un 
listo, que compraba oro a 
todo el mundo y lo que quería 
era que yo robara para com
prármelo”.

El testimonio de Manzano, 
que contestó al agradecimien
to del presidente con la frase 
“de nada, si sirve para algo...”, 
causó satisfacción entre los 
defensores de los policías, 
quienes dijeron a Efe que sus 
palabras se vuelven contra 
Venero y demuestran “el mon
taje” que el joyero ha hecho 
contra los inspectores.

Los sindicatos eluden hablar de huelga general Critica la fusion de los comunistas

CC.OO. y UGT perfilan el 
“otoño caliente”

Carrillo califica de OPA hostil
las iniciativas del PCE

EE.UU. advirtió
de los fallos de
IosF-18

Madrid. Lid.

Comisiones Obreras y UGT 
tienen prácticamente perfila
do el calendario de moviliza
ciones y huelgas que desem
bocará en un paro generali
zado de 24 horas, en torno al 
próximo día 15 de diciembre. 
Este proceso que se iniciará 
el próximo día 14 de noviem
bre con la manifestación de 
los delegados de banca en 
frente del Ministerio de Eco
nomía, y que continuará con 
los paros y protestas en el 
sector metalúrgico para pro
testar contra la falta de revi
sión salarial de los convenios 
colectivos, se plantea como 
una etapa de “precalentamien
to” a lo que de verdad será un 
“invierno caliente" coincidien
do con la presidencia europea 
de España.

El Gobierno piensa que las 
protestas contra el Plan de 
Empleo Juvenil se podrían 
encrespar a través de la par
ticipación de los estudiantes, 
reproduciéndose situaciones 
muy similares a las de febrero 
de 1986 donde apareció la 
figura del “cojo mantecas”.

Aunque se considera que 
la verdadera conflictividad se 

puede producir al tenerse que 
negociar prácticamente la to
talidad de los convenios co
lectivos que afectan a más de 
6 millones de trabajadores.

CC.OO. y U.G.T. preparan 
una huelga general para el 15 
de diciembre, aunque aún es
tá por perfilar algunos deta
lles y confirmar las fechas, 
cosa que harán Nicolás Re
dondo y Antonio Gutiérrez el 
próximo sábado día 12. Tras 
esta reunión en la “cumbre" 
ambos sindicalistas anuncia
rán los paros generalizados y 
contundentes” contra el Plan 
de Empleo Juvenil del Go
bierno.

UGT ha tenido especial cui
dado en no utilizar la palabra 
“huelga general”, ya que re
cuerda a épocas revoluciona
rias —1919 en Barcelona, 1934 
en Asturias, 1956 en Madrid— 
cuya finalidad última era la 
de derrocar al Gobierno. Tam
bién se trata de insistir que no 
tiene un carácter “político” 
sino estrictamente “sindical”.

Comisiones Obreras tam
poco le hace gracia el “nom
bre”, ya que prefiere ia“efica- 
cia de los apellidos” como ha 
dicho su secretario general

Barcelona. Efe.

El líder del Partido de los 
Trabajadores de España-Unidad 
Comunista {PTE-UC), Santiago 
Carrillo, calificó ayer en Barce
lona de "OPA hostil” las inicia
tivas del Partido Comunista de 
España (PCE) para integrar a mi
litantes del Partido Comunista 
de los Pueblos de España (PCPE).

Según Carrillo, el secretario 
general de PCE, Julio Anguita, 
pretende presentar como unidad 
de los comunistas una operación 
que consiste en dar entrada a 
militantes del PCPE en su par
tido, cuando en realidad está 
provocando tensiones aún más 
grandes, tanto entre cada familia 
como en el seno de las propias 
formaciones.

En este sentido opinó que las 
tensiones en el PCPE pueden 
llevar a la ruptura de Izquierda 
Unida y puso como ejemplo de 
conflicto en el PCE las divergen
cias manifestadas por su dipu
tado por Córdoba, Enrique Curiel 
“que son compartidas por otros 
militantes más discretos”, dijo.

En opinión de Carrillo, Curiel 
no va desencaminado cuando se 
refiere a una cierta involución 
ideológica en el PCE, que es 
palpable en las últimas manifes

taciones de Anguita como con
cesiones al PCE.

"En vez de unidad, se está 
agudizando la crisis ya existen
te”, dijo y opinó que los cambios 
en la alcaldía de Sevilla pueden 
derivar en variaciones en el ayun
tamiento de Córdoba ya que am
bas ciudades formaban parte de 
un mismo pacto electoral.

El líder del PTE-UC deduce de 
la intención de Anguita de ce
lebrar un congreso extraordina
rio sobre la unidad el próximo 
mes de enero que, una vez con
cluida la integración de militantes 
del PCPE, “la dirección oficial 
del PCE realizará otra OPA hostil 
hacia nosotros”.

Estas iniciativas son, según 
Carrillo, nocivas para el comu
nismo ya que "la unidad no 
puede realizarse mediante un 
partido monolítico, sino en el 
seno de uno donde se reconoz
can todas las tendencias”.

Razonó su cambio de actitud 
frente al optimismo expresado el 
pasado mes de abril. Tras reunir
se con el líder del PSUC, Rafael 
Ribo, acordó no presentarse a las 
elecciones al Parlament, y el lí
der catalán se comprometió a 
presentar ante el PCE un docu
mento sobre unificación, según 
Carrillo.

Madrid. Efe.

La Armada de los Estados 
Unidos (U.S. Navy) comurü- 
có hace meses a las Fuerzas 
Aéreas españolas que los 
motores de los F-18 regis
tran fallos y que no se ha 
encontrado la fórmula téc
nica de .evitarlos, según in
formó “El País”, que cita 
fuentes oficiales.

Los fallos han sido detec
tados en aviones que han 
volado varios miles de ho
ras motivo por el cual en 
España no se dio excesiva 
importancia al aviso, ya que 
el F-18 más utilizado aqtií 
tiene sólo algo más de 1.000 h. 
si bien se reforzaron las 
operaciones de revisión de 
esos motores, añade el mis
mo diario.

Por su parte, “Diario 16” 
asegura que la pérdida del 
F-18A que el lunes se es
trelló cerca de Zaragoza es
taba prevista por el Ejército 
del Aire, aunque no tan pron
to.

Según estimaciones rea
lizadas, en los próximos años, 
entre diez y doce aparatos 
se perderán por accidentes.
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FÚTBOL

Biri está recuperado del golpe que sufrió en 
el partido de Liga contra el Tomelloso

Avila. J.R. Alonso,

Biri asegura que se encuentra recuperado del golpe que 
sufrió el domingo en el partido de Liga contra el Tomello
so y provocó su sustitución en los últimos minutos por 
Benito. La lesión se la produjo al intentar despejar un 
balón y encontrarse un “plantillazo” del delantero centro 
del Tomelloso. “Lo tengo un poquito hinchado, pero creo 
que estoy bien”, comenta este jugador tras el entrenamiento 
de ayer. Biri confiesa que le molesta un poco, “pero no es 
preocupante”.

Este jugador está jugan
do en el Real Avila como 
defensa central, demarca
ción en la que ya había ju
gado anteriormente, “tam
bién había jugado de late
ral derecho”, explica. En
tre las dos posiciones en las 
que ha jugado Biri prefiere 
la que está ocupando aho
ra, “porque estoy comodí- 
simo”, dice, a lo cae aña
de: “Es una posición en la 
que yo creo que estoy me
jor que en el lateral”.

Este jugador, natural de 
Ramacastañas, nunca ha 
jugado en el centro del 
campo y no sabe cómo se 
puede desenvolver en este 
puesto: “Todo sería probar 
a ver que tal se me da”. Bi
ri piensa que puede adap
tarse a esa posición: “Ju
gando unos cuantos parti
dos en ese sitio creo que 
jugaría igual que lo estoy 
haciendo en la defensa”.

El juego desarrollado por 
el Real Avila el pasado 
domingo frente al Atlético 
Tomelloso, para Biri, no 
fue el peor que ha hecho el 
conjunto abulense, en lo 
que va de temporada, “qui
zás contra el Madrileño lo 
hicimos peor”, comenta.

La mutación del Real 
Avila que juega en la Copa 
del Rey con respecto al que 
lo hace en los encuentros 
de Liga, para el central

1-1. El Barcelona eliminó al Lech 
Poznan en el lanzamiento de penalties
Poznan (Polonia). Efe.

1 - Lech Poznan: Jankows
ki; Rzepka, Jakolcewicz, Kry- 
ger, Lukasik; Komyt (Breszyns- 
ky, 94 m.), Kryszczynski, 
Romke (Glombiowski, 72 m.), 
Araszkiewicz; Ryback y Pa- 
chelski.

1 - Barcelona: Zubizarreta; 
Serna; Aloisio, Milla, López- 
Rekarte; Bakero, Eusebio, Ro
berto, Beriguistain; Carrasco 
(Valverde, 77 m.); Lineker (Aie
xanco, 1Ô6 m.).

GOLES:

0-1. M. 30: Derribo de Mi-- 
11a a Kruszczynski dentro del 
área que el árbitro sanciona 
con penalti. El propio Krusz
czynski se encarga de lanzarlo 
y marca, tras engañar a Zubi
zarreta. 1-1. 

abulense, no sabe a que es 
debido: “¡Ojalá jugáramos 
en la Liga igual que la co
pa!”, porque la Copa, la 
verdad es que se nos está 
dando bastante bien y no 
se decir porqué”.

NO HAY ROCES
Los resultados adversos 

que está obteniendo el equi
po de nuestra ciudad en los 
partidos de Liga que está 
jugando en su casa no es
tán influendo en el vestua
rio del Real Avila, según 
Biri: “Entre los compañe
ros nunca ha habido roces 
importantes, siempre hay 
alguna discusión, pero eso 
pasa hasta en las mejores 
familias, hasta en el Ma
drid pasa eso, supongo”.

Este sábado el Real Avi
la viajará a tierras canarias 
para jugar contra el Mas
palomas, equipo que está 
situado en la tabla clasifi
catoria con los mismos pun
tos, siete, y los mismos ne
gativos, tres, que el con
junto abulense: “Esto no 
quiere decir absolutamente 
nada, porque el Maspalo
mas puede esta haciendo 
buenos partidos a pesar de 
estar en esta posición, lo 
mismo que nosotros, que 
no nos merecemos estar en 
este puesto. Los puntos no 
quieren decir nada”, pun
tualiza.

Minuto 38: Roberto, tras 
recibir un pase de Eusebio, 
dentro del área. ,

Arbitro: Doro, de Turquía. 
Mostró tarjeras amarillas a 
Serna, en el minuto 30 por 
protestar, a Lukasin, en el 
minuto .64 por obstrucción a 
Eusebio, en el minuto 65, por 
agarrón a un contrario, Val
verde, en el minuto 78 por 
juego peligroso.

Lanzamientos desde el pun
to de penalti. 0-0: Roberto, 
para Jankowski. 1-0: Krusz- 
czynki, gol. 1-1: Beguiristain, 
gol. 2-1: Jakolcewicz, gol. 2-2: 
Valverde, gol. 2-3: Rzepka, 
gol. 3-3: Eusebio, gol. 3-3: 
Araszkiewicz, fuera: 3-3: Ale- 
xanco, fuera. 3-3: Pachelski, 
para Zubizarreta. 3-4: Bake
ro, gol. 4-4: Glombiowski, gol. 
4-5: Aloisio, gol. 4-5: Luka
sik, fuera. -

nuevo en el Real Avila. LUMBRERAS
Biri dice que está algo sorprendido de ser titular en el equipo siendo

Biri, a pesar de lo ante
rior reconoce que “en estos 
puestos de cola siempre 
hay necesidad de los pun
tos, y tanto ellos como 
nosotros, vamos a ver si 
nos lo llevamos”.

Cuando Biri fichó por el 
Real Avila, según cuenta, 
“venía con la intención de 
trabajar y no esperaba, ni 
mucho menos, que iba a 
ser titular, ahora lo soy, 
pero lo mismo podía ha
berío sido otro”. El puesto 
no se si me lo he ganado o 
no —añade—, pero efcaso 
es que estoy jugando yo y 
quizás esté un poco sor
prendido de llegar al equi
po y ser titular”.

Biri destaca de su juego 
su regularidad: “Siempre 
trato de hacerlo de una 
forma muy homogénea sin

INCIDENCIAS:

Unos 30.000 espectadores, 
que llenaron a rebosar el es
tadio del Lech, presenciaron 
el encuentro de vuelta de los 
octavos de final de la Recopa, 
que se inició con una tempe
ratura de dos grados bajo ce
ro.

El Barcelona se clasificó es
ta tarde para los cuartos de 
final de la Recopa de Europa, 
al derrotar al Lech Poznan en 
la tanda de penalties, después 
de concluir el partido de vuel
ta con empate a un gol, el 
mismo resultado que se regis
tró en el primer encuentro.

La tanda de penalties resul
tó muy interesante, ya que al 
régistrarse un empate a tres 
goles, fue preciso acudir a dos 
lanzamientos suplementarios. 

altibajos entré unos parti
dos y otros, buscando la 
regularidad sobre todo”. 
“Además destacaría —con
tinúa diciendo— que soy 
un buen marcador y tengo 
mucha fuerza en el cam
po”.

La línea defensiva del 
Real Avila, para su defen
sa central, no es la mejor, 
“también tenemos una bue
na delantera y una buena 
media”. “Las cosas no le 
están saliendo bien a la de
lantera, porque no marca 
goles —añade—, pero sigo 
pensando que tenemos una 
buena delantera y una me
dia con mucha categoría, 
aunque no le estén salien
do muy bien las cosas. Lo 
que estoy seguro es que, de 
aquí a algunos partidos, 
todo funcionará”.

el segundo de los cuales fue 
transformado por Aloisio, mien
tras que el polaco Lukasik 
echaba el balón fuera.

El partido tuvo dos caras 
bastante diferencidas, ya que 
mientras que el Lech Poznan 
llevó las de ganar en el primer 
tiempo, en el que creó las ma
yores ocasiones de gol, el Bar
celona se impuso completa
mente en la segunda parte, así 
como también en la prórro
ga, aunque no pudo conseguir 
el gol que le hubiera evitado 
acudir al lanzamiento de pe
nalties.

En el primer tiempo de la 
prórroga, se mantuvo el do
minio del Barcelona, aunque 
sin llegar a crear ocasiones de 
peligro. Los quince minutos 
finales tuvieron asimismo un 
desarrollo favorable al con
junto español, que dispuso de 
una gran oportunidad a los 
116 minutos de juego, pero el 
disparo final de Baquero, a 
escasos metros de la portería, 
salió alto.

Ladislao Kubala 
podría fichar hoy 
como entrenador 
del Elche

Elche (Alicante). Efe.

Ladislao Kubala podría fi
char hoy como técnico del El
che, según informaron a Efe 
fuentes próximas al club ilici
tano, si las conversaciones que 
se vienen manteniendo con el 
técnico llegan a un feliz tér
mino.

Tras el cese de Felipe Me
sones, se habían barajado al
gunos técnicos, pero los que 
en un principio sonaron con 
más fuerza fueron Alfredo Di 
Stéfano y Luis Aragonés, aun
que ambos, siempre según fuen
tes del club, fueron rechaza
dos por no entrar dentro de 
los planes económicos de la 
entidad ilicitana.

Kubala fue el artífice del 
ascenso a la Primera División 
la temporada pasada del Má
laga y si mañana se llega a un 
acuerdo es idea de la junta di
rectiva, que preside Sánchez 
Riquelme, que firme el con
trato que le ligue al Club has
ta finales de temporada: “pues 
queremos que el nuevo técni
co se siente en el banquillo el 
próximo 20 de noviembre, fe
cha en que el Elche jugará en 
Sarriá”.

Los entrenamientos, tras el 
cese de Felipe Mesones, los ha 
venido realizando Lico, técni
co del club que era segundo 
del anterior preparador.

El entrenador del Elche Fe
lipe Mesones, destituido en la 
noche del lunes, ha sido el en
trenador del club ilicitano que 
más tiempo ha permanecido 
al frente del equipo en las úl
timas diez temporadas.

Mesones ha sido el duodé
cimo técnico que se ha senta
do en el banquillo ilicitano en 
el citado período y ha sido el 
único que ha logrado acabar 
en el. banquillo, en dos oca
siones, la temporada comen
zada como técnico.

Mesones fue entrenador del 
Elche a lo largo de to^da la 
temporada 81-82, pero no le 
fue renovado el contrato para 
la siguiente y, en la actuali
dad, permanecía en el banqui
llo del Elche desde el inicio de 
la temporada 87-88, al final 
de la cual logró el ascenso del 
equipo a primera división. ■

Mesones ocupó el banqui
llo durante toda la temprada 
81-82 y la 82-83 la inició Luis 
Cid “Carriega” que fue desti
tuido. y sustituido por Caye
tano Ré, técnico que inició la 
siguiente temporada y que es
tuvo en el banquillo ilicitano 
hasta ser reemplazado por Ro
que Olsen, entrenador que lo
gró el penúltimo ascenso a 
primera división.

Mesones inició la pasada 
campaña y ha permanecido al 
frente del equipo una tempo
rada completa, en la que lo
gró un ascenso, y diez encuen
tros en primera división con 
dos victorias y ocho derrotas.
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Una excavadora estuvo sacando tierra para igualar la superficie sobre la que se construirá el 
pabellón.' LUMBRERAS

Las obras del pabellón polideportivo 
municipal han empezado a realizarse

ATLETISMO ^^^^^^¡^^^^^^^^^^^ 

Sevilla ha sido incluida en el 
circuito IAAF’89

Avila J. R A.

Las obras de construcción 
del futuro pabellón Polide
portivo Municipal, situado en 
el parque de San Antonio, 
comenzaron ayer con la ex
tracción de tierra, de alguna 
de las zonas para igualar la 
superficie total sobre la que 
se va a construir esta instala
ción deportiva por parte de la 
empresa asturiana de Copro
sa, a.la que se adjudicó esta 
primera fase de construcción

Esta primera fase de cons

trucción tiene un costo de 
adjudicación de 134.789.599 
pesetas y está dividida en tres 
etapas. La primera etapa está 
fijada en 98.218.170 pesetas, 
en esta cantidad están inclui
dos los 69 millones concedi
dos por la Junta de Castilla y 
León con la condición de que 
esté justificado su gasto an
tes del 31 de diciembre . La 
segunda etapa tiene un costo 
estimado de 15.571 429 pese- 
tas.La tercera etapa es de 21 
millones.

Esta primera fase debe es
tar terminada antes del mes 
de marzo, para ser sacada a 
concurso la siguiente fase que 
finalizará esta obra a princi
pios de 1990, según declaró a 
este periódico el alcalde de 
Avila, Antonio Encinar.

Esta fase contará de todo lo 
que es el movimiento de tie
rras, cimentación, saneamien
tos, red de tierra, instalacio
nes enterradas, estriictura es
pacial y cubiertas.

Sevilla Efe.

El subcomité del Gran Premio 
de la Federación Internacional 
de Atletismo Aficionado ha apro
bado ayer los calendarios de 
reuniones atléticas para 1989, en 
las que Sevilla ha sido incluida 
en la categoría lAAF. '

La prueba andaluza Gran Pre
mio Diputación Provincial Expó92 
se disputará el veinte de junio y 
ha sido incluido por primera vez 
en este calendario, junto con el 
Saint Dennis Internacional en 
Francia

En este calendario dado a co
nocer ayer también esta incluida 
Otra prueba en España que se 
disputará el 12 de julio en Barce
lona

El calendario lAAF estará for
reado por las siguientes reunio
nes:’ '

14 de mayo: Tokio Internacio
nal en Tokio. (JAP).

21 de mayo: Sao Paulo Inter
national -en Sao Paulo (BRA).

4 de junio: Narodna Mladeje, 
en Sofía (BUL).

10 de junio: Han^LJerome Cla- 
siq en Vancuver (CAN).

14 de junio: Pravda Televizia 
en Bratislava (TCH).

17 de junio: Saint Dennis ln
ternational, en Saint Dennis (FRA).

20 de jimio: G.P. Diputación 
Provincial Expo’92, en Sevilla 
(ESPAÑA).

22 de junio: Memorial Roscky, 
en Pragá (TCH). ,

25 de junio: BNP, en Lille 
(FRA).

12 de julio: Coca- Cola, en Bar
celona (ESP).

13 de agosto: Memorial Adrián

Paulen, en Hengelo (HOL).
23 de agosto: Leichtathletik 

lnternationales, en Coblenza 
(FRG).

3 de septiembre: Rieti-89, en 
Rieti(ITA). .

15 de septiembre: McVities 
Challenger, en Londres (ING).

19 ó 20 de septiembre: Nueva 
Delhi lnternational, en Nueva 
Delhi (IND).

El calendario del Gran Premio.
27 de mayo: Bruce Jenner en 

San José (USA);
11 de junio: Memorial Zna

mensky. en Volvograd (URS).
27 de junio: Atletissima-89. en 

Lausana (SUI).
29 de junio: World Games, en 

Helsinki (FIN).
1 de julio: Mobil Bislett Ga

mes. en Oslo (NOR).
3 de julio: BN Galan 89. en 

Estocolmo (SWE).
5 de julio: Olimpichertag, en 

Berlín Este (GDI^.
7 de julio: Miller Lite lac In

ternational, en Edimburgo (GBR).
10 de julio: Nikaia en- Niza 

(FRA).
. 14 de julio: Peugeot Games, en 

Londres (GBI^.
19 de julio: Golden Gala en 

Roma (ITA).
8 de agosto: Hungalu Buda

pest GP, en Budapest (HUN).
16 de agosto: Weltklasse in 

Zurich, en Zurich (SUI).
18 de agosto: Istaf, en Berlín 

Oeste (FRG).
20 de agosto: Weltklasse in 

Colonia en Colonia (FRG).
25 de-agosto: Memorial Ivo 

Van Dame, en Bruselas. (BEL).
1 de septiembre: Final del Gran 

J^ix de la lAAF, en Montecarlo
FUTBOL —

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
YMENSAJES

ENTREGA EN EL DIA
Avila ^ Valle del Tiétar
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA 
Arenas 
Candeleda
Sotillo 
Piedralaves 
Casaviega 
Pedro Bernardo 
La Adroda 
Mombeltrán 
Coevas del Valle 
El Arenal 
Villare¡o del Valle

251537 
371661 
380037

(91)8660882 
(91)8665071 
(91)8678124 

387008
(91) 8670092, 

386070 
386403 
375009 
386285

Equipo juvenil del Arévalo C.F. SANZ

Causaron una impresión bastante floja

El Arévalo C.F. presentó un equipo juvenil 
en competición ofícial por primera vez

Próximamente
AREVALO

■ft

Arévalo. Juan Luis Martín.

Por primera vez en la historia, 
se presentó en Arévalo un equi
po -juvenil de fútbol, pertene
ciente al C.F. Arévalo.

El equipo causó una pobre 
impresión, estando mal coloca
do en el campo y siendo sus 
jugadores demasiado individua
listas,- notándose que la mayoría 
provienen del fútbol-sala, por lo

que el campo de fútbol se les 
hacía demasiado grande.

En el partido de presentación 
en esta categoría provincial ju
venil perdieron ante el conjunto 
de Candeleda, que era un equipo 
con más oficio y mejor asentado 
en el terreno de juego, por el 
resultado de 1 a 2. En el estadio 
municipal para ver este aconte
cimiento. había buena entrada, 
de un público animoso que al

final salió defraudado del juego 
de su equipo.

EQUIPO HISTORICO

El equipo que hizo historia en 
este 6 de noviembre de 1988 fue 
el compuesto por Vivanco, An
tonio, Galán, Arsenio. Germán, 
Julio, José María, López Carlo- 
11o, Jorge, y Retamosa
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CAZA -■
Propuestas de 
enmiendas a la ley 
de conservación de 
la naturaleza
Avila. Redacción.
. En la prórroga concedida 

para presentación de enmien
das, y tras ser analizado de 
nuevo el Proyecto de Ley 
—enviado por el Consejo de 
Ministros al Parlamento es
pañol— de la Conservación 
de los espacios naturales y de 
la flora y fauna silvestres, la 
Federación Española de Caza 
ha hecho una serie de pro
puestas de modificaciones de
finitivas. Estas propuestas fue
ron entregadas por los repre
sentantes federativos a los por- 
tayoces de los grupos parla
mentarios socialistas y popu
lar, que se mostraron interesa
dos por esta iniciativa.

Asimismo, las Federaciones 
de Caza Autonómicas hicie
ron llegar estas posibles modi
ficaciones a las correspondien
tes Administraciones de las 
autonomías.

Las principales modificacio
nes que la Federación Espa
ñola de Caza propone, y que 
no varían el espíritu d^la fu
tura Ley son las siguientes:

1 .—Debe de introducirse en 
el articulado —dentro de los 
Títulos I, II y III— contenido 
medio ambiental, prohibien
do los pesticidas y herbicidas.

2 .—En el Título IV, que es 
donde más afecta a los temas 
cinegéticos, es donde el articu
lado es más confuso y se pro
ponen las siguientes modifi
caciones o enmiendas:

Capítulo I: Artículo 26,4; se 
propone suprimir la frase “y 
especialmente las”.

Capítulo III: Artículo 33; 
debe de incluirse la frase “no 
catalogados en el artículo”.

Artículo 34, a); deben de su
primirse las palabras “tenen
cia y comercialización” más la 
de “o turbar gravemente la 
tranquilidad de las poblacio
nes”.

Artículo 34, b); debe de 
suprimirse totalmente pues la 
caza ya está regulada por la 
Ley de Caza y las distintas 
órdenes anuales de veda. Asi
mismo este articulado, tal y 
como está redactado afecta a 
modalidades de caza tradicio
nales y selectivas. Berrea, Per
diz con reclamo, etc...

FUTBOL

Domingo García, Julián Sánchez y Angel Olivares (de izquierda a derecha) durante la reunión de ayer. 
_ . LUMBRERAS

El gobernador civil recibió a directivos 
del Diamante C^F.
Avila. J. R. Alonso.

El gobernador civil de Avila, Angel Oli
vares, recibió en la mañana de ayer al pre
sidente del Diamante, Julián Sánchez, y un 
miembro de la junta directiva, Domingo 
García. Durante veinticinco ‘minutos estuvie
ron hablando de los problemas de este

equipo —que aglutina a un montón de 
jóvenes— para tener un campo “digno” pa
ra disputar los partidos de liga en la catego
ría de Regional Preferente. Olivares, por su 
parte, les comunicó, de forma oficial, la 
concesión del permiso para que el conjunto 
diamantino pueda jugar este sábado su par
tido de liga en las instalaciones de la Escue
la General de Policía, frente al Monterrey.

La resolución al proble
ma del Diamante, de con
seguir campo para poder 
jugar mientras duren las 
obras de remodelación del 
campo de tierra situado 
junto a las pistas de atle
tismo del Polideportivo Te
rritorial, puede tener su 
final en la reunión que 
mantendrán hoy, por la 
tarde, los directivos del 
Diamante con el goberna
dor civil y miembros de la 
Escuela de Policía.

“En esta reunión se ha
blará de la situación del 
Diamante”, comenta Sán
chez, “saber qué va a pasar 
con el Polideportivo, para 
estudiar hasta cuando se 
nos puede conceder la uti
lización de la Escuela”.

La conversación mante
nida ayer con el goberna
dor, según nos cuenta el 
presidente del Diamante, 
ha sido fenomenal y ha 
servido para presentarse: 
“Nos ha contado que ha 
estado en conversaciones 
con la Escuela de Policía 
para conseguir el campo 
para el partido de este sá
bado y nos ha convocado a 
una reunión para mañana 
(hoy), con miembros de la 
Escuela y él mismo.

Julián Sánchez no quie
re pensar que está todo 
cerca de solucionarse hasta 
que no hayan tenido la 
conversación esta tarde con 
miembros de la Escuela de 
Policía.

Al margen del problema 
del campo han estado ha
blando de la labor forma
tiva que realiza el Diaman
te con un gran número de 
jugadores que están hacien
do deporte en los diferen
tes equipos de fútbol y fút
bol sala de las distintas ca
tegorías, que tiene esta en
tidad.

“Le hemos explicado que 
no tenemos un duro, por
que no nos apoya nadie, y 
le hemos agradecido, de 
todo corazón, las gestiones 
que ha realizado ante la 
Escuela de Policía para 
conseguir solucionar este 
problema”.

EL CAMPO DEL 
POLIDEPORTIVO 
TERRITORIAL

El Diamante espera po
der jugar en el campo de 
fútbol de tierra que está en 
el Polideportivo Territorial 
de Avila en base al escrito 

recibido por este club pro
cedente de la Delegación 
Territorial de Avila, con 
fecha 21 de septiembre y 
número de salida 2.800, en 
el que en su punto tercero, 
dice: “Está previstó dentro 
de los presupuestos del año 
1988 acometer las obras de 
construcción de un campo 
de fútbol en el recinto de 
dichas instalaciones (Poli- 
deportivo Territorial), por 
lo que se solventaría el 
problema que ahora se les 
presenta”.

Este escrito de la Dele
gación Territorial era con
testación a la petición del 
Diamante de los terrenos 
situados en el interior de 
las pistas de atletismo del 
Polideportivo Territorial 
para poder jugar al fútbol 
en ellos. Esta solicitud fue 
denegada.en base a un in
forme de los servicios téc
nicos que desaconsejan de
dicar esos terrenos a la 
práctica del fútbol y el co
mienzo de las obras que 
ahora se están realizando 
en las citadas instalaciones 
y que tienen prevista su fi
nalización el próximo día 31 
de diciembre, según las ba- 
ses^del concurso de adjudi
cación.

BALONCESTO mmí

La Gestora de la 
Federación 
Abulense organiza 
ligas provinciales
Avila. Redacción.

La Junta Gestora que rige 
la Federación Abulense de 
Baloncesto quiere organizar 
una competición provincial, 
por el sistema de liga, en las 
categorías masculina de senior, 
junior y juvenil, y en las fe
meninas de senior y juvenil. 
El número de jugadores ins
critos debe ser de ocho como 
mínimo y diez como máximo. 
El plazo de inscripción para 
los equipos que deseen parti
cipar en las Competiciones 
Provinciales finaliza el día 30 
de noviembre.

La inscripción, así como 
toda la información sobre el 
sistema de competición se pue
de obtener en la Federación, 
los martes y viernes, de 8 a 
9,30 horas de la noche (Casa 
del Deporte, Avda, de la Ju
ventud, s/n).

Las edades para cada cate
goría son las siguientes:

Masculina: senior, nacidos 
en el año 1968 y anteriores; 
junior, nacidos en 1969 y 1970; 
juveniles, nacidos en 1971 y 
1972.

Femenina: senior, nacidas 
en el año 1970 y anteriores; 
juvenil, nacidas en el año 1971 
y 1972.

La Gestora de la Federa
ción Abulense de Baloncesto 
espera la colaboración de clu
bes, colegios, organismos ofi
ciales y empresas, para la 
composición y participación 
de equipos, al objeto de pro
mocionar el baloncesto en 
nuestra provincia.

La final de la Copa 
del Rey se juega en 
La Coruña
Santiago de Compostela. Efe.

El Palacio de Deportes de 
Riazor en La Coruña, será el 
escenario el próximo día 17 
de la final de la Copa del Rey 
de baloncesto mientras que 
las semifinales se disputarán 
en el pabellón A Malata, de 
El Ferrol, y en el Pa.lacio de 
Deportes de Lugo.

Santiago de Compostela, 
Orense y Vigo serán los esce
narios de los cuartos de final 
de la competición.

La final del Campeonato de 
España de caza menor con perro 
se celebrará en Ciudad Real
Avila. Redacción.__________

La XXI edición del Cam
peonato de España de Caza 
Menor con perro, se celebrará 
este año el próximo día 1.7 de 
diciembre en el coto social de 
Campo de Criptana (Ciudad 
Real).

A esa gran final llegarán, 
además del campeón del año 
anterior, Ismael Tragacete, que 
defenderá su título, otros die
ciséis cazadores que se clasifi
carán en las semifinales de los 
diversos grupos.

Grupo I: Galicia; Castilla y 
León (Avila, Burgos, León,

Palencia, Salamanca, Segovia, 
Soria, Valladolid, Zamora); 
Asturias; Cantabria; La Rioja.

Se celebrará el día 3 de di
ciembre en Torresandino (Bur-

Los cinco primeros clasiii- 
cados participarán en la final.

Grupo II: País Vasco; Ara
gón; Cataluña; Baleares; Mur
cia; Navarra.

.Día 26 de noviembre en Tá
rrega (Lérida).

Los cinco primeros clasifi
cados participarán en la final.

Grupo III: Andalucía; Ex
tremadura; Castilla-La Man
cha; Madrid.

^ Cruz Roja Española
Asamblea Provincial

CENTRO DE ESTUDIOS Y FORMACION
El Centro de Estudios y Formación de la Asamblea Provincial de la Cruz Roja Española en Avila, CENTRO 

COLABORADOR DEL INEM. CONVOCA a la siguiente oferta formativa para este Trimestre de 1988.

A CELEBRAR EN AVILA CAPITAL

CURSO DE ANIMADORES SOCIOCULTURALES.................................................................................................. 3,3 meses
CURSO DE PERMISO DE CONDUCIR B2.................................................................. .......................................... 2 meses
CURSO DE ASISTENTE SANITARIO EN AMBULANCIAS............................... ............................................. 2,2 meses
CURSO DE AUXILIAR MATERNO-INFANTIL . ..................................................................................................... 5 meses
CURSO DE SOCORRISMO...............................................................................................‘........................................ 2 meses
CURSO DE AUXILIAR DE DIETETICA........................................................................................................... • 3 meses

ACELEBRAREN

ARENAS DE SAN PEDRO.—CURSO DE AUXILIAR DE PUERICULTURA.................................................... 4 meses
EL BARRACO.—CURSO DE AUXILIAR DE REHABILITACION.......................................................................... 4 meses
AREVALO.—CURSO DE AUXILIAR DE GERIATRIA............................................................................................. 4 meses

— INFORMATE EN CUALQUIER OFICINA DE EMPLEO DE INEM 0 EN LA CRUZ ROJA 
EL PLAZO DE MATRICULA TERMINA EL DIA 14 DE NOVIEMBRE
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AUTOMOVILISMO FUTBOL ^^^^^M

El V Rallye Valeo decidirá 
el subcampeonato de España 
de la especialidad
Avila. A. Calvo.___________ ________________________

La V edición del Rallye Internacional Valeo se disputa 
los días 12 y 13 por los alrededores de la Sierra Madrile
ña. Ésta prueba es puntuable para el Campeonato de 
España de Rallyes coeficiente 6, Campeonato Centro de 
Rallyes, Desafío Peugeot, Copa Renault de Rallyes, 
Campeonato Ibiza, Copa Corsa y Desafío Citroen. Esta 
prueba decide el subcampeón de España de Rallyes, títu
lo al que optan cuatró pilotos.

El Rallye se compone de 
dos etapas, la primera de 
ellas sobre asfalto, con 6 
tramos cronometrados con 
tres pasadas por cada tra
mo, menos en el tramo 0 
“Jarama”, que no se dispu
ta. La segunda etapa se 
disputa sobre tierra con 
cuatro tramos-cronometra
dos, con dos pasadas por 
cada tramo, totalizando un 
total de 764 kilómetros, de 
los que 257 son de veloci
dad, con un total de diez 
pruebas cronometradas.

Como es tradicional, Va
leo, este año volverá a ilu
minar las curvas situadas 
en el tramo del Vellón, en 
la misma ubicación que 
años anterióres.

La inscripción de parti
cipantes hasta el momento 
es muy numerosa, situán
dose en estos momentos en 
una cantidad cercana a los 
120 equipos. Entre los par
ticipantes destaca Salvador 
Servia, Peb Bassas y “Beny” 
Fernández que se juega el 
subcampeonato.

El gran ausente será el 
flamante campeón de Es
paña por segundo año con
secutivo, Carlos Sainz que, 
al parecer, quedará fuera 
al haberle sentado muy mal 
a los hombres de Ford que 
firmara con Toyota para la 
próxima temporada, por 
lo que su coche será con
ducido por e! cántabro Je

sús Puras, que también op
ta al subcampeonato.

ETAPAS
Los horarios de paso de 

las dos etapas^ son los si
guientes:
1 .a Etapa:

La Parrilla: Al, 10,39 h. 
(paso del primer partici
pante); A2, 14,41 h. (paso 
del primer participante); 
A3, 18,15 horas.

El Vellón: Bl, 11,22 h. 
(paso del primer partici
pante); B2, 15,24 h.; B3, 
17,58 horas.

El Atazar: Cl, 12,07 ho
ras (paso del primer parti- 
cip?mte); C2, 16,09 horas; 
C3, 19,43 horas.

El Berrueco: Dl, 12,31 
horas (paso del primer par
ticipante); D2,16,37 horas; 
D3, 20,07 horas.
2 .^ Etapa:

Salobral (mixto): Fl, 7,44 
horas (paso del primer par
ticipante); F2, 11,04 horas.

Ventura: Gl, 8,44 horas 
(paso del primer partici
pante); G2, 12,04 horas.

Monteclavillo: Hl, 9,09 
horas (paso del primer par
ticipante); H2,12,29 horas.

La entrega de la docu
mentación a los participan
tes se realizará mañana, 11 
de noviembre de 1988, des
de las 9 horas hasta las 13 
horas en la oficina perma
nente del Rallye. Recorrido de las dos etapas del Rallye Valeo’88.

El contrato de 
Dassaev con el 
Sevilla no se firmó 
al no ajustarse a 
pactado
Sevilla. Efe.

Una serie de diferencias, 
que nadie ha querido especifi
car y concretar, ha sido el 
principal obstáculo para que 
no se firmara, como había 
previsto Dorna Internacional, 
el contrato que ligara al guar
dameta internacional soviéti
co Dassaev a la disciplina del 
Sevilla Fútbol Club.

No obstante, el primer obs
táculo, según los rectores del 
club sevillano, fue la convoca
toria por parte de Dorna In
ternacional, al parecer aún 
antes de comunicarlo al pro
pio Sevilla, F.C., de una rueda 
de prensa en Madrid para 
presentar la firma de este 
contrato.

Para los rectores sevillistas, 
este fichaje interesa, más que 
a nadie, al público sevillano, 
por lo que debe ser en esta 
ciudad y ante los representan
tes de sus medios informati
vos, donde se celebre la rueda 
de prensa.

De cualquier manera, el pre
sidente del Sevilla, Luis Cuer
vas, pidió además a Dorna 
una copia del contrato que, 
supuestamente, había de fir
mar el martes en Madrid, co
pia que se le remitió por tele- 
fax y eji la que encontró dife
rencias con lo que “habíamos 
pactado en nuestra última re
unión en Moscú”.

En vista de ello, por la 
misma vía de telefax, el Sevi
lla envió a Dorna una serie de 
correcciones que deberían in
troducirse en el documento 
antes de llegar a su firmad

Nadie ha querido concretar 
estas diferencias, que según 
algunos estriban en que los 
pagos semestrales pactados, 
de igual cuantía todos ellos, se 
habían convertido en desem
bolsos de cantidades distintas, 
mientras algún rhiembro de la 
junta sevillista hablaba de una 
diferencia económica en tor
no a los 300.000 dólares.

Por otrá parte, algunos me
dios informativos han vuelto 
a hablar de 2.700.000 dólares 
como importe del fichaje re
flejado en el contrato de Dor
na, mientras que el presidente 
sevillista habló en todo mo
mento de que la cifra no iba a 
llegar de ninguna manera a 
los 2.000.000 de dólares*

Santillana podría 
ser el delegado de 
la selección 
nacional
Madrid. Efe. ___________

Carlos Alonso “Santillana”, 
ex jugador del Real Madrid y 
del Racing de Santander, reti
rado de la práctica profesio
nal del fútbol al final de la 
temporada pasada, declaró a 
Efe que si le ofrecieran un 
puesto en la selección, como 
delegado de enlace entre los 
jugadores y los directivos, se 
mostraría receptivo a ello ya 
que “es agradable seguir rela
cionado con el mundo del 
fútbol”.

I’
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Anuncios breves Anuncios breves

ALQUILERES
— Se alquila piso, 4 dormitorios, 
trastero y plaza de garaje. Avda 
de Portugal Tlf. 22 21 24, de3 a4 
tarde.
—Arriendo finca para 80 vacas. 
Admito 90 vacas para pastar con 
las mías. Vendo 5.000 paquetes 
heno. (918) 25 10 04. Noches.
—Alquilo habitación, derecho 
cocina calefacción 25 18 53. De 
3 a4.
— Se alquila piso amueblado. Pla
za San Francisco. Teléfono (91) 
266 80 02. Tardes.
—Cochera 4 plazas. C/ Santa 
María de la Cabeza Tlf 21 32 61.

— Se alquila nave polígono in
dustrial Hervencias. Tlf. 22 02 17.

—Alquilo piso amueblado, con 
calefacción individual Teléfono 
22 13 81.
— Se alquila piso amueblado. Te
léfono 22 04 68.

—POMAR ALQUILA local 
en Paseo de S. Roque, 80 nV2. 
Teléfono 22 50 35.

—POMAR ALQUILA local 
en C/ Fivasa( en esquina), 80 m/2. 
Teléfono 22 50 35.

—POMAR ALQUILA local 
en C/ Cruz, 554 m/2. Ideal garaje, 
almacén, industria Tlf. 22 50 35.

— POMAR ALQUILA local 
en Avda de José Antonio, 400 
m/2. Ideal almacén, industria 
Telef. 22 50 35.

AGENCIA DE LA PROPIEDAD 
INMOBILIARIA POMAR San Juan 
de la Cruz, 20, 3.‘’-3.

COCHES VENTA
— Mercedes 300 D, automático, 
D. asistida techo y otros extras. 
Tlf 22 73 84.

—Vendo 2 CV. Muy bueno. Telé
fono 21 25 37. Tardes 5 a 7.

—Citroen AKS-400. Buen estado. 
Martícula AV-5.266-A 29 10 37. 
(Llamar à partir 9 noche).

—Vendo camión Pegaso, 4 ejes. 
Caja Comercial tarjeta nacional 
Teléfono 24 42 09.
— OCASION.—Camiones 3 ejes, 
2 ejes, basculantes-GRUA porta- 
coches marca MAN, furgonetas- 
HERCALSA Polg. Ind. Telf (911) 
42 10 10 SEGOVIA.

—COMPRAMOS, tarjetas de trans
porte S.P., con o sin vehículo. 
Telf (911) 42 10 10. SEGOVIA

DEMANDAS
—Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compih. Zo
na Avenida José Antonio, Paseo 
Don Carmelo, Plaza Santa Ana

Razón, escribir al apartado de 
Correos, 8. de Avila Referencia 
Garaje

JAViE? DECA^THO 

j^UTO/MOKILgSl 
AUTENTICAS OPORTUNIDADES 
DE AUTOMOVILES SEMI- NUEVOS 
Avda, de Madrid, 23 Telófono 21 32 46 AVILA

ENSEÑANZA

CURSO 1988-89
• MECANOGRAFIA
• TAQUIGRAFIA MASTER-VD
• INFORMATICA (Todos los niveles)
• CURSO DE AZAFATAS
• CONTABILIDAD
• RECUPERACIONES E.G.B. y B.U.P.
• OPOSICIONES:
—AGENTE JUDICIAL
— AUXILIAR DEL JUSTICIA 
—AUXILIAR DEL ESTADO 
—ADMINISTRATIVO DEL ESTADO
— GESTION DE HACIENDA
—GUARDIA CIVIL
— POLICIA NACIONAL
□ SOMOS UN CENTRO PROFESIONAL 

LEGALMENTE ESTABLECIDO.
□ CENTRO HOMOLOGADO POR EL 

INEM
□ CENTRO FUNDADOR DE A.C.L.A.P. 
ACADEMIA RODRIGUEZ
GZ BLASCO JIMENO. 10
05001 AVILA
TLE: 21 16 71

OFERTAS
. —CERCADOS REQUES. Cerra

mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

..... —..... -..- '

PISOS VENTA
—Venta de piso. Llamar maña- 
nas(10 a 1) ai 22 02 82.

—Vendo piso seminuevo, garaje, 
trastero, calefacción central con
traventanas. Tlf. 22 95 04.

—Vendo piso de 4 dormitorios. 
C/ Rafaela de Antonio. “Econó
mico”. Teléfono 21 26 49.

—Compro casa antigua, 150 m2, 
aproximadamente Para construir. 
Teléfono 22 21 09.

RESIDENCIAL

HABITAT

PUENTE ADAJA 
EL LUJO DE VIVIR CON 
LAS MEJORES CALI
DADES Y PRECIOS DE 
AVILA _ __ _ 
PLÀZA DE LA FRUTA-8. Telf 25 19 27

TRABAJO
— Se necesita empleada hogar 
externa Llamar al 22 51 71.

— Se necesita chica interna Te
léfono 22 57 10.

— Si quiere comprar, vender, al
quilar o traspasar sus propieda
des, venga a vernos o llámenos, 
podemos serle útiles. AGENCIA 
DE LA PROPIEDAD INMOBILIA
RIA POMAR San Juan de la Cruz, 
20-3°-3. Tlf. 22 50 35.

— Se necesitan camareros. LAS 
CHIMENEAS.—Area de Servicio 
de Villacastín Tlf. (911) 10 71 79. 
Preguntar por Juan Jiménez.

— NECESITAMOS joven con no
ciones básicas de fotografí a pre
ferentemente. universitario. Te
léfono 96 - 360 14 30.

— Se necesita vendedor a comi
sión con vehículo propio para 
productos de primera línea Lla
mar tardes de4 a6,30. Sr. García 
Teléfono 25 17 10.

— Para Madrid necesito emplea
da hogar interna Buen sueldo. 
22 16 51. Mañanas.

— Se necesita chica cuidar niño 
en una Dehesa Llamar 26 96 19.

—Necesito empleada hogar in
terna Tlf. 22 15 41.

— Se necesita empleada de ho
gar externa Tlf. 22 11 38. De 8,30 
a 9,30 tarde.

—TRABAJO por corresponden
cia 28.000 semanal Apartado 
1.064 Granada Adjuntar sello.

— Ofrezco trabajo, chicas inter
nas, 16-18 años, contrato de for
mación Hostelería Teléfono (91) 
234 24 7 7.

— Se necesita empleada de ho
gar interna matrimonio solo con 
asistenta Telf 21 32 58.

— Por próxima apertura en Avila 
Precisa 6 personas mayores 25 
años responsables, total o par
cial buenos niveles de benefi
cios, R M. Sr. Arroyo. Teléfono 
96-361 77 61.

TRASPASOS
— Se traspasa Pub en funciona
miento en Avda Portugal Telé
fono 22 85 45, Llamar de 2 a 3.

VARIOS

PAGAMOS 
AL CONTADO

CASAS Y 
EDIHCIOS 
ANTIGUOS 
Ocupados, 

o vacíos
INFORMACION:

Teléfono 22 17 81

VE NTAS
— Se vende parcela de 760 m2, 
en Navares. Tlf. (91) 797 45 03.

— Vendo moto 75 ce 35.000 Ptas. 
Teléfono 21 16 71.

— Se vende o traspasa Papelerí a- 
Juguetería 30 m2. Telf 22 95 08.

— Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

— Se vende o alquila local co
mercial 125 m2, en Multitienda 
Telf: 22 21 24; de 3 a 4 tarde.

— OCASION INVERSORES. Playa 
del Albir. Altea (Alicante). Cha
lets adosados, llave en mano. 2 ó 
3 dormitorios, 2 baños, cocina 3 
terrazas, parcela individual pis
cina y jardín Maravillosas vistas. 
Total 9.563.000 pesetas. Habitat 
25 19 27.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

Teléfonos de 
“ELDIARIO DE AVILA”

25 - 20 - 52 
21-26-40 
25-15-36 
25-15-37

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

la radio de

i Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

Programas de T.V.E.

JUEVES, 10

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS
8,30: TELEDIARIO MATI

NAL
9,00; POR LA MAÑANA

13,00: EL CORRECAMINOS 
"Cazador cazado”.
13,30: 3 por4
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1
15,35; LA FAMILIA

.DROMBUSCH
“Examen para dos”.
16,40: TAL CUAL
17,50: AVANCE TELEDIARIO
17,55: LOS MUNDOS DE

YUPI
18.20: QUE VIENE MUZZY
18,35: LA ALDEA DE ARCE
19,00: MUSIQUISIMOS
19,25: CON LAS MANOS EN 

LA MASA
19,55: MADRE E HIJO
20,30: TELEDIARI02
21.00: EL TIEMPO
21.15: LA LEY DE LOS 

ANGELES
22.20: DERECHO A 

DISCREPAR
23.55: A MEDIA VOZ
“La frontera”. Un excelente 

grupo madrileño que. con gran 
fuerza y estilo, interpretan unas

HABITAT

OFERTAS INMOBILIARIAS^

Hábitat vende 1
f Piso Avda 18 de ju- S 
_lio. 100 m2. 3 dormí- A 
> , torios. Exterior. Buen~,^ 

precio.
Hábitat vende A
Apartamento 75 m Z 
Gastos comunes. «X 
Muy buen estado. |
Hábitat vende / 

, Local. Plaza Santa^^Z 
peresa. 200 m2. Muy*’'’'' 
[comercial Oportuni- 1 ( 
fdad i <
1 Hábitat vende 
f Local Plaza del Ejér- ' i 

cito. 260 m2. Planta \ 
calle. Sin acondicio- , 

; nar.
^Hábitat vende 
.Local Plaza del Ejér-i 
'cito. 400 m Sin acón-/ 
adicionar. Amplia fa-' j
chada
(Hábitat vende '
Piso. Valle del Cor-- /

tneja 3 dormitorios. / 
^Planta 4. Dos terra-/ 

zas. Garaje Buen pre-

Hábitat vende ¿ 
Piso. San Roque. 105/ 
m Tres dormitorios. 
2 baños. Garaje y^ ‘ 
trastero.

.^Hábitat vende /^ 
. ^..¡Locales. Zona Centro, ' i 

'17 a800 m En cons
trucción Entrega 8 
meses. Facilidades : 
hasta 20 años. ,*i

Agencia inmobiliaria 1 
Plazuela de la Fruta ^ '1 

, 0ficina9.Telf 25-19-27. ff 

canciones muy enraizadas en 
el más genuino “rock- country” 
americano.

0.25: TELEDIARIO 3
0,45; TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO!
15,30: LA OPERA SALVAJE 
“Ayer y mañana Grecia” Aún 

se puede encontrar a través de 
la Grecia de hoy una Grecia 
clásica

16,30: TEATRO
“Recuerdo de dos lunes”. El 

autor plasma la tragedia que 
condena al hombre, sobre todo 
al joven, en nuestra avanzada y 
despiadada civilización

17.55: MISCELANEA
18.30: POSESION
Episodio n° 25. Howard y 

Brendón contactan a través de 
Lauren Este quiere tomar par
te en el negocio de tráfico de 
drogas.

19.30: GALA UNESCO
20.30: MAESTROS DE LA 

ANIMACION
21.00: EL MIRADOR
21.15: SUPLEMENTOS 4
21.45: DESCARTES
22.00: LOTERIA PRIMITIVA
22.15: JUEVES CINE 
“Función de noche”.
23.50: METROPOLIS
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Juan Antonio Samaranch y Ricardo Sánchez, en 1986, cuando el abulense obtuvo el ségundo premio archivo

Ía solana
José Manuel SERRANO

Cada cual, con su idea

C
ADA vez que se rumorea que va a haber elecciones o 

cuando hay movimientos en determinados partidos po
líticos, en ciertos sectores sociales se habla de la necesi

dad de que las fuerzas del centro y de la derecha se unan para 
así poder vencer a los socialistas. Siempre surgen, también, las 
respuestas casi idénticas. Por el centro, su máximo dirigente 
insiste en que antes de que las urnas se pronuncien, no es 
aconsejable la unión. Mejor, dice, que se espere a ver qué con
sigue cada cual para así poder saber a qué atenerse. Existe una 
razón poderosa que avala esta tesis: ¿con qué fuerza negocia 
cada grupo —o cada líder*— si no sabe qué van a decidir los 
ciudadanos cuando voten?

Ricardo Sánchez, ganador de la Bienal 
Internacional de Deportistas en el Arte

Avila. Maximiliano Fernández.
£1 pintor abulense Ricardo Sánchez ha obtenido el 

primer premio en la II Bienal Internacional de Deportis
tas en el Arte, que se está celebrando en Barcelona, du
rante estos días. El premio lo recibirá el próximo sábado, 
día 12, de manos, posiblemente, del presidente del Comi
té Olímpico Internacional, Juan Antonio Samaranch, 
presidente de honor del Comité, junto con el presidente 
de la Generalitat de Catalunya, Jordi Pujol.

Son también miembros 
del Comité, el secretario de 
Estado para el Deporte, 
Javier Navarro; el conseje
ro de Cultura de la Genera
litat, Joaquín Ferrer; el al
calde de Barcelona, Pas
cual Maragall; presidente 
de la Diputación de Barce
lona, Manuel Royes; pre
sidente del Comité Olímpi
co Español, Carlos Ferrer 
Salat; el consejero-delegado 
del COOB’92, Josep M. 
Abad; el director general 
de Hummel Internacional 
(patrocinador oficial), H. 
Stenhaug; el presidente y 
fundador de Seur (trans

Acuerdo de los partidos 
vascos contra HB

San Sebastián. Efe.
Los partidos EA, PSE/- 

PSOE, PNV y EE redactaron 
ayer una moción que presen
tarán como alternativa en los 
ayuntamientos vascos en los 
que HB proponga la condena 
del secuestro del concejal de 
Fuenterrabía Fermín Urtiz
berea. .

En una reunión celebrada 
ayer por la mañana en San 
Sebastián, Markel Izaguirre, 
de EA; Guillermo Echenique, 
del PSE/PSOE; José Manuel 
Martiarena, del PNV, y Má
ximo Goikoetxea, de EÉ, acor
daron un texto basado en el 
Acuerdo por la Paz y Norma
lización de Euskadi.

El escrito condena el se
cuestro de Urtizberea y se 
congratula de su reaparición; 
condena asimismo los actos 
terroristas sucedidos durante 
estos días, y rechaza “las prác
ticas antidemocráticas de los 
grupos que distorsionan los 
debates municipales”.

También exige el esclare
cimiento de los hechos antes 
citados y propugna medidas 
que faciliten el ejercicio de los 

porte oficial), Justo Yuleva 
Cerdán; y el editor de “La 
Vanguardia”, Javier Godó.

Junto a Ricardo Sánchez 
recibirán sus premios los 
otros cuatro galardonados. 
La exposición, tras perma
necer en Barcelona duran
te algunos días, será tras
ladada a Suiza, donde está 
asentado el COI, viajando 
después por todo el mundo.

Ricardo Sánchez, que ya 
obtuvo el segundo premio 
en la edición anterior de 
esta Bienal, la de 1986, ha 
ganado esta vez el primero 
con el cuadro “Paisaje Ne
vado”, en el que se refleja 

derechos individuales y colec
tivos, al tiempo que conside
ran la actuación de Herri Ba-, 
tasuna en Fuenterrabía “un 
exponente más del claro des
precio y agresión que desde 
éste partido se realiza a las 
instituciones democráticas”.

Los representantes de los 
cuatro partidosaéordaron que, 
en adelante, el grupo que os
tente la alcaldía consultará 
con los tres restantes para 
adoptar una estrategia con
junta y evitar incidentes vio
lentos y votos contradictorios, 
como ocurrió el pasado sába
do en Fuenterrabía, donde 
concejales de EE y EA fueron 
agredidos, mientras que el 
PNV votó en la moción de HB.

Accidente sin víctimas
Avila. Redacción.__________

A las 15:15 horas del día de 
ayer, se produjo una colisión 
entre los vehículos M-1477-FM 
y M-952101 en la intersección 
de la calle de la Sierpe con el 
Paseo de Don Carmelo, según 
información suministrada por 
la Policía Local.

Los conductores de ambos 
turismos resultaron ilesos; tam
poco se produjeron daños ma
teriales de consideración.

la gran sensibilidad de que 
hace gala en toda su obra, 
uno de los rincones de la 
capital abulense.

El pintor Ricardo Sán
chez por otra parte, está 
recibiendo, durante estos 
días, la felicitación de cuan
tos acuden al restaurante 
La Cochera, de nuestra ciu
dad donde se exponen, en 
una buena iniciativa, algu
nos de sus cuadros, como 
el de la Estación nevada, 
que ganó el premio BMW, 
el titulado “Bailarina” y 
otros, todos ellos de un 
gran realismo, al que sabe 
impregnar, como pocos, de 
la delicadeza y la ternura, 
que acompañan a su inspi
ración artística.

En el próximo mes de 
diciembre Ricardo Sánchez 
colgará, en la Real Aca
demia de San Fernando, el 
cuadro con el que ha que
dado finalista en la última 
edición de los premios 
BMW.

Sainz correrá el 
Rallye Valeo
Madrid. Efe.

Carlos Sainz, que renovó 
hace días su título de cam
peón de España, participará 
en el Rallye Valeo, última 
prueba puntuable del campeo
nato que se disputará este fin 
de semana en Madrid.

La organización del Rallye 
Valeo ha confirmado ayer tar
de que Carlos Sainz con el 
Ford Sierra Cosworth, grupo 
A, será el primer participante 
en tomar el próximo sábado 
la salida de la primera etapa, 
frente al Estadio Santiago Ber
nabéu.

Resultado de los equipos 
españoles en las Copas 
de Europa
Avila. Redacción.
Recopa

Lech Poznan, 1; Barcelo
na, 1 (Clasificado Barcelona).
Copa de la UEFA

Real Sociedad, 0; Sporting 
Lisboa, 0 (Clasificado Real 
Sociedad).

Ath. Bilbao, 3; Juventus, 2 
(Clasificado Juventus).

Jueves, 10 de noviembre de 1988
Ss. León Magno p. y dr.; Andrés, Avelino, Adelelmo, 

Constantino, Ninfa, Trifón y Respicia, mrs,; Ausiliano, Ciro, 
Daniel, Aniano y Eustosio, Efrén, Elaet, Jorge, Jüsto, Tiberio, 
Modesto y Florencia, cfrs.; Bandolino ptea.; Demetriano, 
Juan, Gobriano, Monitor, Probo obs.; Martiriano monje.

El sol sale a las 7,55 y se pone a las 18,02.
Lalunasalealas7,59yseponealasl7,12.
Luna Cuarto Creciente el día 16 en Acuario.

E
N el sistema electoral español, el partido mayoritario sale 
beneficiado a la hora de repartirse los escaños. Esto con
lleva al hecho de que el primer partido puede conseguir 

la mayoría absoluta de parlamentarios de la Cámara con un 
número de votos muy inferior a la mitad de los votantes. Pero 
el juego de la democracia —que no es algo totalmente puro- 
tiene estas consecuencias. Desde la derecha se insiste en que si 
todas las fuerzas no socialistas no se unen, será muy difícil 
ganar al PSOE. Puede que tengan razón y, en este caso, lo que 
habrá que preguntarse es si no habrá bastante de culpa en los 
propios líderes que no son capaces de conseguir que sus men
sajes calen en el electorado. .

UERÁMOSLO o no, el sistema de partidos permite que 
■ ■ cada cual, pueda presentar las opciones que desee. 0 lo 

que es lo mismo, ¿en razón a qué principio básico se va 
a impedir que un grupo legal pueda ofertar su programa politi
co? Si determinados líderes de partidos quieren unirse, están en 
su pleno derecho, y esto es algo que el electorado valora como 
cree conveniente. Pero si otros quieren probar fortuña sin 
aliarse con nadie, también sus votantes deciden lo que creen 
conveniente. Al fin y al cabo, el pueblo soberano —guste o no a 
determinados personajes— es el que decide y da su apoyo a 
quie.n le parece. Defender opciones distintas e ir por separado 
es tan lícito como unir fuerzas.

El tiempo

Nubosidad y precipitaciones 
^1 sureste
Madrid. Efe.______ . ■

Hoy la nubosidad será 
muy abundante en Anda
lucía, área de Alborán, Mur
cia y sur de la región va
lenciana, con precipitacio
nes frecuentes que ocasio
nalmente serán tormentosas 
y podrán alcanzar cierta 
intensidad en puntos del li
toral, informa el Instituto 
Nacional de Meteorología.

Las precipitaciones, aña
de la misma fuente, se ex
tenderán también al sur de 
Extremadura y Castilla-La
Mancha

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO

DE AVILA

NUMERO PREMIADO AYER

Datos correspondientes al 
día 9 de noviembre

Temperatura máxima: 14 
grados, a las 15 horas; mí
nima 8,6 grados, a las 0,05 
horas.

Precipitación (lluvia) des
de las 19 horas del- día 8 
hasta las cero horas del día 
de la fecha: 0,5 litros por 
metro cuadrado.

Horas totales de sol: 2,7.
Velocidad máxima del 

viento: 31 kilómetros por 
hora; dirección: sur-sureste.

Nubosidad: Cubierto.
Presión atmosférica: 667 

milímetros.
Humedad relativa media 

del aire: 92%.
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